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Segundo accidente laboral en Guadalajara en
apenas tres horas: rescatado por los bomberos un
trabajador de 48 años tras caer sobre un tejadillo
desde una altura de 2 metros
 14/02/2025 18:40

Un trabajador de 48 años ha sido trasladado en una UVI móvil hasta el hospital …

Trasladan al hospital a un trabajador de 23 años tras
sufrir una descarga eléctrica mientras manipulaba un
cable de alta tensión en la planta de residuos vegetales
de Guadalajara

 14/02/2025 11:39

La Audiencia Provincial de Guadalajara absuelve a dos
hombres acusados de agredir a un tercero en Horche
con un bate de beisbol y una llave de ruedas: 8La versión
del denunciante es contradictoria9

 13/02/2025 19:28

Firmado el convenio público-privado que permitirá la
construcción de 450 nuevas viviendas, un 20% de ellas
protegidas, en la parcela de la extinta fábrica de piensos
Avicu, en Guadalajara

 13/02/2025 18:50

Provincia Azuqueca Sigüenza Molina de Aragón



Toma posesión la nueva delegada provincial de
la Junta en Guadalajara, la concejal socialista de
Cabanillas del Campo, Rosa María García Ruiz,
en sustitución de José Luis Escudero, que pasa a
ser el nuevo Comisionado de Accesibilidad
regional

 14/02/2025 19:56

Segundo accidente laboral en Guadalajara en
apenas tres horas: rescatado por los bomberos
un trabajador de 48 años tras caer sobre un
tejadillo desde una altura de 2 metros

 14/02/2025 18:40

Detenido en Azuqueca un repartidor de
paquetes por cuatro delitos de hurto: se quedó
con tres teléfonos móviles y una tablet y en su
lugar metió libros y otros objetos

 14/02/2025 11:46

Leer más »

Page cesa por sorpresa y sin nota oficial al delegado de la Junta en Guadalajara, José Luis Escudero, pero lo nombra para un puesto

políticamente irrelevante de nueva creación: el PP denuncia que es para que esté callado
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https://www.elheraldodelhenares.com 1/4

https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/segundo-accidente-laboral-en-guadalajara-en-apenas-tres-horas-rescatado-por-los-bomberos-un-trabajador-de-48-anos-tras-caer-sobre-un-tejadillo-desde-una-altura-de-2-metros/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/segundo-accidente-laboral-en-guadalajara-en-apenas-tres-horas-rescatado-por-los-bomberos-un-trabajador-de-48-anos-tras-caer-sobre-un-tejadillo-desde-una-altura-de-2-metros/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/segundo-accidente-laboral-en-guadalajara-en-apenas-tres-horas-rescatado-por-los-bomberos-un-trabajador-de-48-anos-tras-caer-sobre-un-tejadillo-desde-una-altura-de-2-metros/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/segundo-accidente-laboral-en-guadalajara-en-apenas-tres-horas-rescatado-por-los-bomberos-un-trabajador-de-48-anos-tras-caer-sobre-un-tejadillo-desde-una-altura-de-2-metros/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/trasladan-al-hospital-a-un-trabajador-de-23-anos-tras-sufrir-una-descarga-electrica-mientras-manipulaba-un-cable-de-alta-tension-en-la-planta-de-residuos-vegetales-de-guadalajara/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/trasladan-al-hospital-a-un-trabajador-de-23-anos-tras-sufrir-una-descarga-electrica-mientras-manipulaba-un-cable-de-alta-tension-en-la-planta-de-residuos-vegetales-de-guadalajara/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/trasladan-al-hospital-a-un-trabajador-de-23-anos-tras-sufrir-una-descarga-electrica-mientras-manipulaba-un-cable-de-alta-tension-en-la-planta-de-residuos-vegetales-de-guadalajara/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/trasladan-al-hospital-a-un-trabajador-de-23-anos-tras-sufrir-una-descarga-electrica-mientras-manipulaba-un-cable-de-alta-tension-en-la-planta-de-residuos-vegetales-de-guadalajara/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/la-audiencia-provincial-de-guadalajara-absuelve-a-dos-hombres-acusados-de-agredir-a-un-tercero-en-horche-con-un-bate-de-beisbol-y-una-llave-de-ruedas-la-version-del-denunciante-es-contradictoria/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/la-audiencia-provincial-de-guadalajara-absuelve-a-dos-hombres-acusados-de-agredir-a-un-tercero-en-horche-con-un-bate-de-beisbol-y-una-llave-de-ruedas-la-version-del-denunciante-es-contradictoria/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/la-audiencia-provincial-de-guadalajara-absuelve-a-dos-hombres-acusados-de-agredir-a-un-tercero-en-horche-con-un-bate-de-beisbol-y-una-llave-de-ruedas-la-version-del-denunciante-es-contradictoria/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/la-audiencia-provincial-de-guadalajara-absuelve-a-dos-hombres-acusados-de-agredir-a-un-tercero-en-horche-con-un-bate-de-beisbol-y-una-llave-de-ruedas-la-version-del-denunciante-es-contradictoria/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/firmado-el-convenio-publico-privado-que-permitira-la-construccion-de-450-nuevas-viviendas-un-20-de-ellas-protegidas-en-la-parcela-de-la-extinta-fabrica-de-piensos-avicu-en-guadalajara/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/firmado-el-convenio-publico-privado-que-permitira-la-construccion-de-450-nuevas-viviendas-un-20-de-ellas-protegidas-en-la-parcela-de-la-extinta-fabrica-de-piensos-avicu-en-guadalajara/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/firmado-el-convenio-publico-privado-que-permitira-la-construccion-de-450-nuevas-viviendas-un-20-de-ellas-protegidas-en-la-parcela-de-la-extinta-fabrica-de-piensos-avicu-en-guadalajara/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/firmado-el-convenio-publico-privado-que-permitira-la-construccion-de-450-nuevas-viviendas-un-20-de-ellas-protegidas-en-la-parcela-de-la-extinta-fabrica-de-piensos-avicu-en-guadalajara/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/toma-posesion-la-nueva-delegada-provincial-de-la-junta-en-guadalajara-la-concejal-socialista-de-cabanillas-del-campo-rosa-maria-garcia-ruiz-en-sustitucion-de-jose-luis-escudero-que-pasa-a-ser-el-n/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/toma-posesion-la-nueva-delegada-provincial-de-la-junta-en-guadalajara-la-concejal-socialista-de-cabanillas-del-campo-rosa-maria-garcia-ruiz-en-sustitucion-de-jose-luis-escudero-que-pasa-a-ser-el-n/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/toma-posesion-la-nueva-delegada-provincial-de-la-junta-en-guadalajara-la-concejal-socialista-de-cabanillas-del-campo-rosa-maria-garcia-ruiz-en-sustitucion-de-jose-luis-escudero-que-pasa-a-ser-el-n/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/toma-posesion-la-nueva-delegada-provincial-de-la-junta-en-guadalajara-la-concejal-socialista-de-cabanillas-del-campo-rosa-maria-garcia-ruiz-en-sustitucion-de-jose-luis-escudero-que-pasa-a-ser-el-n/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/toma-posesion-la-nueva-delegada-provincial-de-la-junta-en-guadalajara-la-concejal-socialista-de-cabanillas-del-campo-rosa-maria-garcia-ruiz-en-sustitucion-de-jose-luis-escudero-que-pasa-a-ser-el-n/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/toma-posesion-la-nueva-delegada-provincial-de-la-junta-en-guadalajara-la-concejal-socialista-de-cabanillas-del-campo-rosa-maria-garcia-ruiz-en-sustitucion-de-jose-luis-escudero-que-pasa-a-ser-el-n/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/segundo-accidente-laboral-en-guadalajara-en-apenas-tres-horas-rescatado-por-los-bomberos-un-trabajador-de-48-anos-tras-caer-sobre-un-tejadillo-desde-una-altura-de-2-metros/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/segundo-accidente-laboral-en-guadalajara-en-apenas-tres-horas-rescatado-por-los-bomberos-un-trabajador-de-48-anos-tras-caer-sobre-un-tejadillo-desde-una-altura-de-2-metros/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/segundo-accidente-laboral-en-guadalajara-en-apenas-tres-horas-rescatado-por-los-bomberos-un-trabajador-de-48-anos-tras-caer-sobre-un-tejadillo-desde-una-altura-de-2-metros/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/segundo-accidente-laboral-en-guadalajara-en-apenas-tres-horas-rescatado-por-los-bomberos-un-trabajador-de-48-anos-tras-caer-sobre-un-tejadillo-desde-una-altura-de-2-metros/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/detenido-en-azuqueca-un-repartidor-de-paquetes-por-cuatro-delitos-de-hurto-se-quedo-con-tres-telefonos-moviles-y-una-tablet-y-en-su-lugar-metio-libros-y-otros-objetos/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/detenido-en-azuqueca-un-repartidor-de-paquetes-por-cuatro-delitos-de-hurto-se-quedo-con-tres-telefonos-moviles-y-una-tablet-y-en-su-lugar-metio-libros-y-otros-objetos/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/detenido-en-azuqueca-un-repartidor-de-paquetes-por-cuatro-delitos-de-hurto-se-quedo-con-tres-telefonos-moviles-y-una-tablet-y-en-su-lugar-metio-libros-y-otros-objetos/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/detenido-en-azuqueca-un-repartidor-de-paquetes-por-cuatro-delitos-de-hurto-se-quedo-con-tres-telefonos-moviles-y-una-tablet-y-en-su-lugar-metio-libros-y-otros-objetos/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/toma-posesion-la-nueva-delegada-provincial-de-la-junta-en-guadalajara-la-concejal-socialista-de-cabanillas-del-campo-rosa-maria-garcia-ruiz-en-sustitucion-de-jose-luis-escudero-que-pasa-a-ser-el-n/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/segundo-accidente-laboral-en-guadalajara-en-apenas-tres-horas-rescatado-por-los-bomberos-un-trabajador-de-48-anos-tras-caer-sobre-un-tejadillo-desde-una-altura-de-2-metros/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/detenido-en-azuqueca-un-repartidor-de-paquetes-por-cuatro-delitos-de-hurto-se-quedo-con-tres-telefonos-moviles-y-una-tablet-y-en-su-lugar-metio-libros-y-otros-objetos/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/segundo-accidente-laboral-en-guadalajara-en-apenas-tres-horas-rescatado-por-los-bomberos-un-trabajador-de-48-anos-tras-caer-sobre-un-tejadillo-desde-una-altura-de-2-metros/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/segundo-accidente-laboral-en-guadalajara-en-apenas-tres-horas-rescatado-por-los-bomberos-un-trabajador-de-48-anos-tras-caer-sobre-un-tejadillo-desde-una-altura-de-2-metros/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/trasladan-al-hospital-a-un-trabajador-de-23-anos-tras-sufrir-una-descarga-electrica-mientras-manipulaba-un-cable-de-alta-tension-en-la-planta-de-residuos-vegetales-de-guadalajara/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/la-audiencia-provincial-de-guadalajara-absuelve-a-dos-hombres-acusados-de-agredir-a-un-tercero-en-horche-con-un-bate-de-beisbol-y-una-llave-de-ruedas-la-version-del-denunciante-es-contradictoria/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/firmado-el-convenio-publico-privado-que-permitira-la-construccion-de-450-nuevas-viviendas-un-20-de-ellas-protegidas-en-la-parcela-de-la-extinta-fabrica-de-piensos-avicu-en-guadalajara/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/page-cesa-por-sorpresa-y-sin-nota-oficial-al-delegado-de-la-junta-en-guadalajara-jose-luis-escudero-pero-lo-nombra-para-un-puesto-politicamente-irrelevante-de-nueva-creacion-el-pp-denuncia-que-es-p/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/page-cesa-por-sorpresa-y-sin-nota-oficial-al-delegado-de-la-junta-en-guadalajara-jose-luis-escudero-pero-lo-nombra-para-un-puesto-politicamente-irrelevante-de-nueva-creacion-el-pp-denuncia-que-es-p/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/page-cesa-por-sorpresa-y-sin-nota-oficial-al-delegado-de-la-junta-en-guadalajara-jose-luis-escudero-pero-lo-nombra-para-un-puesto-politicamente-irrelevante-de-nueva-creacion-el-pp-denuncia-que-es-p/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/page-cesa-por-sorpresa-y-sin-nota-oficial-al-delegado-de-la-junta-en-guadalajara-jose-luis-escudero-pero-lo-nombra-para-un-puesto-politicamente-irrelevante-de-nueva-creacion-el-pp-denuncia-que-es-p/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Imagen exclusiva de EL HERALDO DEL HENARES de la fábrica de piensos compuestos de la empresa Avicu.
Años 70 del siglo XX

Firmado el convenio público-privado que permitirá la construcción
de 450 nuevas viviendas, un 20% de ellas protegidas, en la parcela
de la extinta fábrica de piensos Avicu, en Guadalajara
 El Heraldo del Henares   13/02/2025 18:50   Guadalajara

La alcaldesa de Guadalajara, Ana Guarinos, ha firmado hoy el convenio con el Agente Urbanizador del

8Plan Especial de Reforma Interior de Mejora calle Zaragoza, número 559, que materializa la colaboración

público-privada para recuperar este espacio degradado de la ciudad.

En esta parcela era donde se ubicaba la extinta fábrica de piensos de Avicu, y ahora en ese lugar se

construirán más de 450 viviendas, el 20% de ellas protegidas, además de crear nuevas zonas verdes,

según han informado fuentes municipales en un comunicado.

<Facilitar el acceso a la vivienda, que es una demanda social de primera magnitud, especialmente entre los

más jóvenes, es una prioridad para este Gobierno municipal=, ha señalado Guarinos, quien ha destacado

«el importante avance en materia de vivienda de este convenio».
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Este es el paso definitivo para iniciar la urbanización de este nuevo sector residencial, aprobado por el

Pleno del Ayuntamiento de Guadalajara el 5 de abril de 2.024, que aprobó la urbanización de una

manzana con una superficie de casi 76.000 m2 incluida en el actual casco urbano de Guadalajara,.

Además, este convenio urbanístico contó también con respaldo unánime del Pleno de 29 de noviembre de

2024.

El agente urbanizador adjudicatario, High Innovation Green, S.L presentará en el Ayuntamiento el

Proyecto de Reparcelación y el Proyecto de Urbanización actualizado, como requisito para iniciar la obra de

urbanización, que comenzará en los próximos meses, una vez resueltas las autorizaciones preceptivas.

Está prevista además la edificación simultánea a las obras de urbanización, de modo que las nuevas

viviendas puedan estar disponibles en el menor plazo posible.
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Pleno de presupuestos 2025 del Ayuntamiento de Guadalajara

El Pleno del Ayuntamiento de Guadalajara aprueba definitivamente
los presupuestos municipales para 2025 que ascienden a 99,6
millones de euros con los votos del equipo de Gobierno PP-Vox y el
voto negativo de PSOE y Aike
 El Heraldo del Henares   10/02/2025 20:07   Guadalajara

El Pleno extraordinario del Ayuntamiento de Guadalajara ha aprobado hoy el techo de gasto, así como el

presupuesto y plantilla municipal para 2025, un presupuesto que asciende a un total de 99.634.634,22 €,

según han informado fuentes municipales en un comunicado.

Esta cifra supone un incremento global de 3.344.940,89 €, en términos absolutos, y de un 3,5% en términos

porcentuales, respecto del ejercicio 2024, según ha detallado el concejal de Hacienda, Alfonso Esteban.

Este presupuesto ha sido calificado por la alcaldesa de Guadalajara, Ana Guarinos, como <un gran

presupuesto que congela la presión fiscal y mejora los servicios públicos, con unas cuentas realistas, que

responde a las necesidades de los guadalajareños y es un presupuesto social e inversor=.

El presupuesto salía adelante con los votos a favor del Equipo de Gobierno, PP y Vox, y el voto en

contra de la oposición, PSOE y Aike, tras ser rechazadas todas las enmiendas que se mantenían vivas

para el Pleno, totales y parciales.

Antes de comenzar el debate en Pleno el concejal de Hacienda, Alfonso Esteban ha presentado el contenido

de los Presupuestos municipales, durante 50 minutos, tanto por materias como en el detalle de las

inversiones que suman 6,2 millones de euros, <un 20% más en inversiones=, ha apuntado.
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Ha destacado que «sobre todo es un presupuesto social que destina más de 15 millones de euros a las

personas que más lo necesitan, 15.565.521 euros, lo que es un 2,1% más respecto a 2024 y un 11,2% más

respecto al último presupuesto de Alberto Rojo, porque obras son amores y no buenas razones=.

Así, ha señalado que en los próximos años verán la luz cerca de 400 viviendas de protección oficial, ya

sea en régimen de alquiler asequible o en régimen de venta.

3,2 millones de euros en materia de empleo

En materia de empleo ha apuntado que el presupuesto se sigue apostando por programas mixtos y se

mantienen las ayudas a la contratación de trabajadores con 200.000 euros, además del Plan de Empleo y

ponía en valor que este año, por primera vez, cuenta con el programa EFESO.

<Se trata de un programa con fondos europeos que nos va a permitir dedicar 2,5 millones de euros para

formación para el empleo, de los cuales ya consignados en este ejercicio 1,7 millones de euros, que junto

con el resto de los programas suman 3.238.537 euros en materia de empleo en 2025, un 55% más respecto

a 2023, lo que demuestra que el empleo nos importa=, ha añadido Esteban.

También ha detallado que serán 636.302 euros los que se destinarán al apoyo de las asociaciones

sociosanitarias y en beneficio de la salud, un 11% respecto al último presupuesto del PSOE y 4.115.903

euros a Educación, <que es un 18,4% de incremento respecto a 2023.

<Solamente a centros docentes destinaremos 3.492.696 euros, que es un 22,4% más de lo que destinó el

PSOE en su último presupuesto, porque para nosotros la Educación si es una prioridad máxima=, ha

manifestado el edil de Hacienda.

En materia de Igualdad y diversidad, se destinarán 942.405 euros, un 47% más que en 2023 y en materia

de Infancia y Juventud se destinara 1.170.102 euros, que es un 46,4% con respecto a 2023,

<Mucha más inversión para atender a aquellos que más lo necesitan, más de 15 millones de euros, al

tiempo que ponemos en orden los servicios públicos que el PSOE dejó en precario=, ha señalado el

concejal de Hacienda.

En este sentido ha puesto como ejemplo el mantenimiento de vías públicas (2.776.688 euros, un 63,6%

más respecto a 2023), limpieza y recogida de residuos (11.620.932 euros, un 8,6% más sobre 2023),

mantenimiento zonas verdes (5.568.960 euros, un 33% más que en 2023), <con un nuevo contrato de

zonas verdes, porque la ciudad ha crecido y hay que seguir manteniéndola.

Sobre el transporte público, serán 5.964.889 euros los destinados a este capítulo, <un 10,5% más que hace

dos años y con un paso adelante para asumir en 2026 el nuevo contrato de transporte de viajeros=.
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Esteban ha recordado que se invertirá más en servicios sociales «a pesar de estar condicionados por un

agujero de más de 23 millones de euros, que nos obliga a pagar 500.000 euros de deuda a Guadalagua

por falta de revisión de precios y 700.000 euros a la nueva tasa de basura por el capricho del señor

Vega en Diputación de subir a Guadalajara esta tasa más que a ningún municipio de la provincia=.

De los 6,2 millones de euros que le presupuesto dedica a inversiones, Esteban ha destacado 1.800.000

euros para el edificio del Parque de Bomberos, <que desde el PSOE dicen que es suyo, pero el dinero lo

estamos poniendo el actual Equipo de Gobierno y las obras se han iniciado con Ana Guarinos=.

También ha recordado los 282.000 euros para la plaza del asilo; 207.000 euros para el muro de contención

del Palacio Multiusos; 280.000 euros para los estudios previos a la mejora del entorno Museo Sobrino y

600.000 euros de inversión en 2025 para el Plan de Asfaltado.

Esteban ha destacado la inversión de 627.811 euros para el Centro Social de la calle Cifuentes, 300.000

euros para rehabilitar las naves de las escuelas municipales en Francisco Aritio; 500.000 euros para el

arreglo de los anexos del Pedro Escartín; y 200.000 para consolidación del Alcázar Real.

<Y todo esto lo hemos conseguido hacer con la congelación de los impuestos municipales para 2025 y

con un presupuesto equilibrado=, ha concluido Esteban.

Por su parte, el portavoz de Vox en el Ayuntamiento de Guadalajara y socio en el equipo de Gobierno con el

PP, Víctor Morejón, ha defendido los presupuestos municipales para el próximo año y ha destacado que se

trata de unas «cuentas necesarias y realistas, adaptadas al momento social que estamos viviendo«.

Víctor Morejón, portavoz de Vox

En su intervención en el pleno, Morejón ha señalado que «hemos logrado revertir la situación y

solucionar el déficit económico dejado por los socialistas en el Ayuntamiento».
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Además, el portavoz destacó el enfoque inversor de los presupuestos, que contemplan proyectos como la

rehabilitación del Casco Histórico, con mejoras en la plaza del Asilo y el acondicionamiento del entorno

del Museo Francisco Sobrino y el Santuario de la Virgen de la Antigua. En total, se destinarán 6,2 millones

de euros a estos proyectos que beneficiarán a la ciudad.

El presupuesto municipal 2025 se expondrá ahora al público, previo anuncio en el Boletín Oficial de la

Provincia, por un plazo de 15 días, y se considerará definitivamente aprobado si durante el citado plazo no

se hubiesen presentado reclamaciones.

El PSOE presenta una enmienda a la totalidad de las cuentas

Por su parte, el PSOE presentó una enmienda a la totalidad de las cuentas porque «son unos

presupuestos injustos, que suponen un ataque directo a los bolsillos de las familias, porque mantienen la

subida de impuestos de 2024, la misma brutal subida del IBI cercana al 20% que la señora Guarinos

aplicó con rodillo=.

Además, entre otros puntos, en dicha enmienda rechazaban los incrementos en el billete del autobús,

con los que se van a recaudar casi 400.000 euros, que van a salir de los bolsillos de los vecinos; el ticket de

la ORA, con hasta un 20% de incremento; a lo que hay que sumar 1.500 plazas más de zona azul en la

ciudad; o en la tasa de basuras.

Dicha enmienda fue rechazada con los votos del equipo de Gobierno de PP y Vox.
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Desactivada la alerta por la desaparición de Nicol tras regresar voluntariamente

Buscan a Nicol, una chica de Guadalajara de 14 años, de la que se
desconoce su paradero desde el 5 de febrero
 El Heraldo del Henares   12/02/2025 19:47   Guadalajara

La asociación SOS Desaparecidos ha emitido una alerta sobre el paradero desconocido de una

adolescente de tan solo 14 años, NIcol, que no ha vuelto a su domicilio de Guadalajara desde el pasado

miércoles 5 de febrero, esto es, una semana ya sin conocer su paradero.

Según esta alerta, Nicol, de 14 años, mide 1,60 de estatura, es de complexión normal, pelo castaño y ojos

marrones, y en el momento de su desaparición vestía pantalón vaquero, chaqueta negra y zapatillas rojas

y negras marca Nike.
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En la alerta se hace constar que si alguien conoce de su paradero avise a los teléfonos 649 952 957 y 644

712 806, además de los habituales del 112 de emergencias, 091 Policía Nacional, 092, Policía Local, o

061, Guardia Civil.
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Nicol, la menor que llevaba desaparecida de su domicilio de
Guadalajara desde el pasado 5 de febrero se persona
voluntariamente en una comisaría de Madrid para poder volver con
su madre
 El Heraldo del Henares   15/02/2025 18:01   Guadalajara

La menor Nicol F. D., de 14 años de edad que estaba siendo buscada desde el pasado 5 de febrero, cuando

fue vista por última vez por su familia en Guadalajara, se ha personado en una comisaría de Madrid para

informar de que se encuentra en buen estado y poder regresar con su madre.

Desactivada la alerta por la desaparición de Nicol tras regresar

voluntariamente

Por este motivo, según han informado los servicios informativos de Telecinco, tanto las fuerzas de

seguridad del Estado como la asociación SOS Desaparecidos, han desactivado la alerta que habían
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emitido con motivo de esta desaparición hace nueve días.
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Imagen de archivo de José Luis Escudero y Emiliano García Page durante el vermú solidario de fiestas 2024 de
Nipace en Guadalajara. Detrás, Bellido y José Luis Vega

Page cesa por sorpresa y sin nota oficial al delegado de la Junta en
Guadalajara, José Luis Escudero, pero lo nombra para un puesto
políticamente irrelevante de nueva creación: el PP denuncia que es
para que esté callado
 El Heraldo del Henares   12/02/2025 17:41   C-La Mancha, Provincia, Provincia

El Gobierno regional de Emiliano García Page habría cesado de su cargo de delegado de la Junta en la

provincia de Guadalajara a José Luis Escudero Palomo, según el PP, y nombrado en su lugar a la actual

diputada provincial de Cultura, la concejal del Ayuntamiento de Cabanillas del Campo Rosa María García

Ruiz.

Este cese, que ha causado sorpresa en los mentideros políticos, se filtró el pasado lunes a algunos

medios y agencias cercanas al Gobierno regional, sin que hasta el día de la fecha se haya emitido

ningún comunicado oficial ni de la Junta ni de la delegación en Guadalajara, algo habitual con este tipo de

ceses y nombramientos, y sin que en el Diario Oficial de Castilla La Mancha haya salido publicado dicho

cese.

No obstante, a pesar de que un día después de haberse celebrado el consejo de Gobierno regional aún

no se había publicado en la web de la Junta los acuerdos alcanzados en el mismo, la que está llamada a

sustituirle, Rosa María García, ya ha hecho declaraciones públicas agradeciendo a Page la confianza que

ha depositado en ella y dando las gracias a Escudero por el trabajo realizado.

Íntimo amigo de Bellido desde hace décadas

17/2/25, 20:00 Page cesa por sorpresa y sin nota oficial al delegado de la Junta en Guadalajara, José Luis Escudero, pero lo nombra para un p…

https://www.elheraldodelhenares.com/prov/page-cesa-por-sorpresa-y-sin-nota-oficial-al-delegado-de-la-junta-en-guadalajara-jose-luis-escudero-p… 1/4

https://www.elheraldodelhenares.com/author/redaccion/
https://www.elheraldodelhenares.com/c-la-mancha/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/provincia/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/


Escudero, íntimo amigo desde hace décadas del secretario provincial del PSOE en Guadalajara y presidente

de las Cortes regionales, Pablo Bellido, al que acompañó en su etapa de DiDeSur y como concejal del

Ayuntamiento de Azuqueca (2007-2015), ahora será nombrado para dirigir un puesto de nueva creación

como es el de Coordinador regional de Accesibilidad, un cargo de irrelevancia política, pero que

mantendrá al cesado bajo el paraguas del presupuesto público.

Imagen de archivo de Pablo Bellido y José Luis Escudero

Tras haber ocupado el cargo de consejero de Desarrollo Sostenible (2019-2023) y de delegado de la Junta

en Guadalajara, Escudero pasará ahora a dirigir una oficina de nueva creación sin apenas cometido ni

relevancia política.

Rosa María García Ruiz

La nueva delegada de la Junta en Guadalajara, Rosa María García Ruiz, es apenas conocida en los círculos

políticos de la provincia, por lo que esta será su primera gran prueba de fuego de relevancia política y

ejecutiva.

En sustitución de García Ruiz entrará la concejal de Torrejón del Rey y candidata a la Alcaldía del municipio

en 2023, Sabrina Escribano.
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Sabrina Escribano

De momento, lo único que se ha publicado es una resolución dictada por el propio Escudero, con fecha 11

de febrero, en la que ‘se establece el régimen de sustitución del Delegado Provincial de la Junta de

Comunidades de Castilla-La Mancha en Guadalajara‘.

Esta sustitución viene prevista legalmente ‘en los casos de ausencia, vacante o enfermedad, por el titular

de la Delegación Provincial de la Consejería que aquella designe, o en su caso, por la que sea designada por

la persona titular de la Vicepresidencia‘.

Para el PP es «un despido fulminante»

Este cese por sorpresa, que ni siquiera se ha dado a conocer de forma oficial a los medios de comunicación,

ha causado suspicacias en el PP de Guadalajara, que en palabras de su vicesecretario provincial José

Miguel Benítez, no es otra cosa que «un despido fulminante», debido, supuestamente, a las malas

relaciones entre Escudero y el tándem Bellido-Alberto Rojo.

 «Al PP no le pilla de sorpresa esta destitución porque desde el pasado mes de septiembre ya existía el

rumor de que el señor Alberto Rojo y el señor Pablo Bellido se habían reunido y algo se iba a mover

dentro del Partido Socialista».
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José Miguel Benítez

 <Las rencillas entre los políticos del Partido Socialista en Guadalajara, o por el capricho de alguno de

ellos, han terminado con la destitución fulminante del señor Escudero», ha añadido, además de

preguntarse que qué va a pasar con la agenda del ya exdelegado de la Junta en la provincia.

No obstante, Benítez ha señalado que <lo que está claro es que en el Partido Socialista hay que recolocar

a todo el mundo, no podemos tener por ahí ninguna voz discrepante porque lo hayamos echado a la

calle y así se ha creado un comisionado: el señor Escudero será el nuevo comisionado para la

Accesibilidad=.

«Un comisionado de una ley, por cierto, que lleva aprobada más de 30 años ya que es del año 1994 y se

dan cuenta ahora que tienen que crear un comisionado y así colocamos al señor José Luis Escudero

ocupando un sillón para que siga cobrando del heraldo público=, ha añadido.

<¿Alguien sabe qué se hace en ese comisionado, con qué presupuesto va a contar? ¿O va a ser como el

comisionado de Reto Demográfico donde se encuentra al frente el socialista Jesús Alique?=, sin relevancia

política ni ejecutiva y sin apenas cometidos, ha finalizado Benítez.
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José Luis Escudero

El DOCM publica el cese como delegado provincial de la Junta en
Guadalajara de José Luis Escudero y su nombramiento como nuevo
Comisionado de Accesibilidad, un cargo sin apenas relevancia
política y ejecutiva pero idéntico sueldo: más de 75.000€ al año
 El Heraldo del Henares   13/02/2025 22:05   C-La Mancha, Provincia, Provincia

El Diario Oficial de Castilla La Mancha, DOCM, ha publicado finalmente este jueves 13 de febrero la

resolución del cese como delegado provincial de la Junta de Castilla La Mancha en Guadalajara de José Luis

Escudero Palomo, a la vez que su nombramiento para el cargo de Comisionado para la Accesibilidad, un

puesto de nueva creación que inaugurará el propio Escudero.

Escudero, exconsejero de Desarrollo Sostenible (2019-2023), ha ejercido el cargo de delegado provincial de

la Junta apenas año y medio, antes de ser cesado.

Se da la circunstancia de que de otros nombramientos y ceses, incluso menores, el Gobierno regional

informa en sus comunicaciones oficiales diarias, algo que no ha ocurrido con el cese de Escudero, lo que

ha provocado incluso las suspicacias del PP, que ha calificado el mismo como «despido fulminante».

Escudero será ahora, por tanto, el nuevo comisionado de Accesiblidad de la Junta, un cargo de nueva

creación y sin funciones de especial relevancia política ni ejecutiva.

Como delegado provincial de la Junta en Guadalajara, Escudero cobraba unas retribuciones anuales (datos

de 2024) de 75.795,16 euros, sueldo similar al que percibirá en su nuevo cargo, si el mismo se equipara, -al

ser de nueva creación, no constan antecedentes-, al del actual comisionado para el Reto Demográfico, otro
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cargo creado por el gobierno de Paga ad hoc para el exalcalde socialista Jesús Alique, que percibe esa

misma cantidad.

Documento con las retribuciones de los altos cargos de la Junta de

Castilla La Mancha vigentes en 2024

De hecho, la propia Junta ha informado que el cargo de comisionado está equiparado al rango de

viceconsejero, por lo que de acuerdo con dichos datos de 2024, el salario será el mencionado de 75.795,16

euros.

Íntimo amigo de Bellido desde hace décadas

Escudero, íntimo amigo desde hace décadas del secretario provincial del PSOE en Guadalajara y presidente

de las Cortes regionales, Pablo Bellido, al que acompañó en su etapa de DiDeSur y como concejal del

Ayuntamiento de Azuqueca (2007-2015).

Imagen de archivo de Pablo Bellido y José Luis Escudero

Ahora, tras haber ocupado el cargo de consejero de Desarrollo Sostenible (2019-2023) y de delegado de

la Junta en Guadalajara, Escudero pasará a dirigir una oficina de nueva creación sin apenas cometido ni

relevancia política.

Por su parte, la nueva delegada de la Junta en Guadalajara, Rosa María García Ruiz, es apenas conocida en

los círculos políticos de la provincia, por lo que esta será su primera gran prueba de fuego de relevancia
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política y ejecutiva.

Rosa María García Ruiz

En sustitución de García Ruiz entrará la concejal de Torrejón del Rey y candidata a la Alcaldía del municipio

en 2023, Sabrina Escribano.

Sabrina Escribano
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Rosa María García Ruiz

Toma posesión la nueva delegada provincial de la Junta en
Guadalajara, la concejal socialista de Cabanillas del Campo, Rosa
María García Ruiz, en sustitución de José Luis Escudero, que pasa a
ser el nuevo Comisionado de Accesibilidad regional
 El Heraldo del Henares   14/02/2025 19:56   C-La Mancha, Provincia, Provincia

Rosa María García Ruiz ha tomado posesión hoy como delegada de la Junta en la provincia de Guadalajara

en sustitución de su predecesor, José Luis Escudero, quien fue cesado el pasado martes 11 de febrero y

nombrado como nuevo Comisionado de Accesibilidad.

El vicepresidente segundo del Gobierno regional, que ha asistido al acto, José Manuel Caballero, ha

trasladado a García Ruiz la confianza del presidente Emiliano García-Page en su nueva labor al frente de la

Delegación de la Junta en la provincia de Guadalajara.

En relación con la polémica surgida tras el cese por sorpresa de Escudero, Caballero ha dicho que deja este

cargo para incorporarse a su nuevo cargo, «a fin de trabajar por la accesibilidad universal e integral de

la ciudadanía, una prioridad del Gobierno regional para garantizar la igualdad de oportunidades=.
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José Manuel Caballero

No obstante, Caballero no ha explicado por qué dicho cargo llevaba sin ser ocupado por ningún

responsable a pesar de haberse aprobado la Ley de Accesibilidad y Eliminación de Barreras de Castilla

La Mancha en 1994.

Por su parte, la nueva delegada de la Junta en Guadalajara, Rosa María García Ruiz, concejal de Cabanillas

del Campo y desde 2023 y hasta hoy diputada provincial de Cultura, ha expresado que asume el nuevo

cargo <con la convicción de que con mi trabajo puedo ser útil para nuestros pueblos y para la vida de las

gentes de esta tierra que nos une=.

García Ruiz es periodista y antes había trabajado en el gabinete de comunicación del Ayuntamiento de

Alcalá de Henares durante los mandatos del alcalde socialista Javier Rodríguez Palacios.
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Edificio de los juzgados de Guadalajara

La nueva Ley de Eficiencia en la Justicia reducirá los actuales 151
juzgados unipersonales de Castilla La Mancha en tan solo 31
Tribunales de Instancia: en la provincia de Guadalajara pasarán de
20 a solo tres, uno en la capital, otro en Molina y otro en Sigüenza
 El Heraldo del Henares   11/02/2025 14:14   C-La Mancha, Provincia, Tribunales

El secretario de Estado de Justicia, Manuel Olmedo, se reunió ayer lunes en Albacete con representantes

del sector jurídico de Castilla-La Mancha para abordar la implementación de la nueva Ley de Eficiencia

del Servicio Público de Justicia en el territorio.

Olmedo ha tenido ocasión de comentar los detalles de esta norma con el presidente del Tribunal Superior

de Justicia de Castilla-La Mancha, TSJCLM, Vicente Manuel Rouco Rodríguez, entre otros, según han

informado en un comunicado fuentes de la delegación del Gobierno de España en Castilla La Mancha.

Una de las novedades que incorpora esta ley es la creación de los Tribunales de Instancia, que integran

los juzgados unipersonales y de primera instancia en una única organización en cada partido judicial.

De esta forma, los 151 juzgados unipersonales de Castilla-La Mancha se transformarán en 31

Tribunales de Instancia y en el caso concreto de la provincia de Guadalajara, los actuales veinte juzgados

unipersonales se convertirán en tan solo tres de instancia: uno en la capital, otro en Molina de Aragón y

otro en Sigüenza.

El mayor cambio será para la capital alcarreña, que verá cómo sus 8 juzgados de Primera Instancia, los

cuatro de Instrucción, los dos Penales, los dos Sociales, el Contencioso Administrativo y el de Menores
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pasan a ser un solo Tribunal de Instancia.

Edificio del juzgado mixto de Sigüenza. Imagen de Ángela Hornero

En los casos de Molina de Aragón y Sigüenza el cambio apenas se notará ya que en la actualidad tan solo

cuentan cada una de ellas con un juzgado mixto de Primera Instancia e Instrucción, por lo que su

transformación en Tribunales de Instancia de jurisdicción única los mantendrá tal como están.

Asimismo, se crean las Oficinas de Justicia en los Municipios, los antiguamente denominados juzgados

de Paz, que serán el punto de contacto directo entre los ciudadanos y la Administración de Justicia. En ellas

se podrán realizar actos y trámites procesales de manera telemática a fin de evitar los desplazamientos

hasta las sedes de los Tribunales de Instancia.

La ley apuesta también por los llamados medios alternativos de solución de controversias (MASC) en el

ámbito civil y mercantil, como la mediación y el arbitraje.

«De esta forma, se trata de evitar la sobrecarga de los juzgados y tribunales, limitando su intervención

a aquellas causas donde sean imprescindibles, sin que eso implique una merma de los derechos y

protegiendo las plenas garantías jurídicas de las partes», han finalizado estas fuentes.

Reunión del secretario de Estado de Justicia en el TSJCLM para hablar

sobre la nueva Ley de Eficiencia de la Justicia
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En la reunión, han estado presentes, de izquierda a derecha según la imagen, la gerente del ministerio de

Justicia en Castilla La Mancha, María Isabel Negro Company; el subdirector de fondos del ministerio; la

magistrada de lo Penal número 1 de Albacete, Rosario Sánchez Chacón; el presidente de la AP de

Albacete, Cesáreo Monsalve Argandoña; el secretario de Estado de Justicia, Manuel Olmedo; el

presidente del TSJCLM, Vicente Manuel Rouco; el secretario de Gobierno del TSJCLM, Francisco Antonio

Bellón Molina; el Fiscal Superior de Castilla La Mancha, Emilio Manuel Fernández García; el letrado

coordinador provincial de Albacete, Sigfrido Mangas Morales; el juez decano de Albacete, Pedro Benito

López Fernández; y, finalmente, el presidente de la Junta de Personal de Albacete, Antonio Marín, de UGT.
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Fachada de la Audiencia Provincial de Guadalajara. Fotografía de Cuka Leyre

La Audiencia Provincial de Guadalajara absuelve a dos hombres
acusados de agredir a un tercero en Horche con un bate de beisbol y
una llave de ruedas: 8La versión del denunciante es contradictoria9
 El Heraldo del Henares   13/02/2025 19:28   Provincia, Provincia, Tribunales

La Audiencia Provincial de Guadalajara ha absuelto a dos hombres acusados de un delito de lesiones

tras mantener una discusión con un terceero, al considerar que no puede acreditarse que agredieran al

perjudicado con objetos contundentes.

El conflicto se originó en una calle de Horche (Guadalajara) el 24 de octubre de 2022 cuando, según la

sentencia apelada, tras una discusión con otro individuo, ambos acusados forcejearon con él, le empujaron

y le agredieron con un bate de beisbol y una llave de ruedas a la vez que decían 8ya te pillaremos9.

El denunciante sufrió contusiones en un codo y en la zona escapular y traumatismo en la rodilla,

según han informado fuentes del Poder Judicial en un comunicado.

8A la vista de los hechos, la Sala aprecia el error en la valoración de la prueba alegado por ambos

recurrentes y, en la medida que la versión ofrecida por el denunciante es contradictoria en los aspectos

más esenciales -lesiones causadas por sendos objetos contundentes- con la ofrecida en el juicio, y que las

lesiones valoradas por el médico forense lo son en función de una agresión con un bate de béisbol y una

llave de ruedas cuya existencia no se estima acreditada, se aprecian dudas en la forma en la que se

desarrollaron los hechos, dudas que deben resolverse en beneficio de los denunciados8, expresan los

magistrados.
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Y continúa la sentencia afirmando que 8lo único que puede acreditarse es que se produjo una discusión

entre ambas partes y que existía un conflicto previo, no pudiendo asegurarse, a criterio de la Sala, que la

agresión denunciada se llegara a producir o, al menos, en los términos que fueron denunciados, lo que

conduce a la estimación del recurso y ante la falta de pruebas y aplicación del principio indubio pro reo, a

la libre absolución de los recurrentes8.

La sentencia es firme y contra ella no cabe recurso.
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Agente de la Guardia Civil ante el edificio del Ayuntamiento de Pozo de Guadalajara

Detenido en Pioz un individuo por falsificar las placas de la
matrícula de su vehículo para poder irse sin pagar de una gasolinera
de Pozo de Guadalajara
 El Heraldo del Henares   11/02/2025 12:28   Provincia, Provincia

La Comandancia de la Guardia Civil de Guadalajara ha investigado a una persona como presunta autora de

los delitos de falsificación de documento público y un delito leve de estafa, tras realizar un repostaje de

combustible fraudulento en una estación de servicio de la localidad de Pozo de Guadalajara.

La detención de esta persona fue practicada por una patrulla de la Guardia Civil del Puesto de Guadalajara

en la urbanización <Los Molinos=, de la localidad de Pioz, después de darse a la fuga cuando iba a ser

identificado por los agentes, que habían sido avisados por un ciudadano que aportó datos sobre el vehículo

en cuestión.

Una vez detenido el vehículo e identificado su conductor, se pudo comprobar que había modificado las

placas de matrícula, para dificultar su identificación al realizar el repostaje fraudulento, según han

informado fuentes del Instituto Armado en un comunicado.

La Guardia Civil instruyó diligencias por la detención de un varón, de 25 años y de nacionalidad española,

como presunto autor de los delitos de falsificación de documento público y desobediencia grave a agentes

de la autoridad, así como por un delito leve de estafa, que fueron entregadas junto con el detenido en el

juzgado de instrucción en funciones de guardia de los de Guadalajara.

Colaboración ciudadana
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La Guardia Civil agradece a los ciudadanos su colaboración y recuerda que el teléfono de urgencias del que

dispone la Guardia Civil, 062, está las 24 horas a su disposición.

Igualmente se informa de la existencia de la aplicación de móvil gratuita ALERCOPS para que ante cualquier

eventualidad puedan ponerse en contacto con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.
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Imagen de archivo de la detención de un hombre por agentes de la Guardia Civil de Azuqueca

Las estadísticas del ministerio del Interior señalan un descenso en
el número de delitos cometidos en Azuqueca de Henares en 2024
respecto a 2023, excepto en lo relativo a 8riñas tumultuarias9, que
crecieron un 214 por ciento
 El Heraldo del Henares   10/02/2025 18:07   Azuqueca, Provincia

El Ayuntamiento de Azuqueca de Henares (Guadalajara) ha hecho públicas este lunes las últimas

estadísticas oficiales de criminalidad ofrecidas por el ministerio del Interior, que según estas fuentes

señalan un descenso en el número de delitos registrados en el municipio durante el año 2024 en relación a

2023.

Así, según estas fuentes, los considerados delitos convencionales se han reducido en 2024 en un 16,9

por ciento con respecto a 2023, la denominada cibercriminalidad ha bajado un 12,7 por ciento en el

mismo periodo y el total de infracciones penales han disminuido en un 15,9 por ciento.

De acuerdo con los datos facilitados por el ministerio, siempre según el Ayuntamiento, ha descendido el

número de robos con fuerza cometidos en 2024 en domicilios, establecimientos y otras instalaciones en

un 36,6 por ciento; los robos con fuerza en los domicilios, en un 28,2 por ciento; las sustracciones de

vehículos, en un 24 por ciento; o los robos con violencia e intimidación, un 15,2 por ciento menos.

También se habrían reducido, según estas fuentes, los delitos sexuales, en una media un 38,8 por ciento,

así como los denominados ciberdelitos, concretamente un 13,3 por ciento las estafas informáticas y un

7,7 por ciento el resto de ciberdelitos.
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Del total de las estadísticas, aumentan las riñas tumultuarias, donde se ha producido un aumento del

214 por ciento con respecto al año 2023.

En ningún caso se han aportado datos individualizados del número de delitos cometidos en cada caso a

lo largo de 2024, tan solo los porcentajes de descenso o incremento respecto a 2023.

El alcalde, Miguel Óscar Aparicio, ha mostrado su satisfacción tras conocer estos datos oficiales del

ministerio, «que confirman una tendencia continuada de descenso en el número de delitos en Azuqueca

que se iniciaba en 2022», algo que ha atribuido a la actuación coordinada de la Policía Local y la Guardia

Civil.
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Agente de la Guardia Civil en Azuqueca de Henares

Detenido en Azuqueca un repartidor de paquetes por cuatro delitos
de hurto: se quedó con tres teléfonos móviles y una tablet y en su
lugar metió libros y otros objetos
 El Heraldo del Henares   14/02/2025 11:46   Azuqueca, Provincia

La Guardia Civil de la Azuqueca de Henares (Guadalajara) ha detenido en este municipio a un joven de 21

años como presunto autor de cuatro delitos de hurto, al sustraer, presuntamente, algunos de los

paquetes que tenía que entregar por su profesión de repartidor.

Según han informado fuentes del Instituto Armado en un comunicado, el presunto autor de los hechos

habría sustraído 3 teléfonos móviles y una tablet, todo ello valorado en más de 4.300 euros.

Agentes del Área de Investigación del Puesto Principal de la Guardia Civil de Azuqueca de Henares venían

investigando varias denuncias presentadas por ciudadanos que efectuaron compras en una conocida

web de comercio electrónico y habían recibido productos distintos a los adquiridos.

Los denunciantes compraron tres teléfonos móviles y una tablet y en su lugar recibieron libros y otros

objetos.

Gracias a las gestiones realizadas y al estudio de la trazabilidad de la paquetería, los investigadores

centraron sus pesquisas en un repartidor de paquetería de una conocida empresa de comercio

electrónico.

El repartidor, una vez que tenía en su poder los paquetes, manipulaba los envíos, sustituía su contenido

por otro objeto y posteriormente los entregaba a los clientes.
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También se pudo establecer que el presunto autor de los hechos, introdujo una tarjeta SIM de un

familiar en uno de los teléfonos sustraídos, hecho que se pudo constatar gracias al estudio de los

terminales.

Por los hechos expuestos, la Guardia Civil procedió a la detención el pasado martes en la localidad de

Azuqueca de Henares de un varón, de 21 años y de nacionalidad española, como presunto autor de

cuatro delitos de hurto para su posterior puesta a disposición judicial.
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La Guardia Civil retira de una vivienda de Alovera y de un instituto
de Guadalajara varios botes de un compuesto químico que hace años
se utilizaba para colorear o para prácticas de estudiantes en
laboratorio y que puede explosionar por mal uso o envejecimiento
del producto
 El Heraldo del Henares   13/02/2025 14:34   Provincia, Provincia, Videos

El Servicio de Desactivación Explosivos de la Guardia Civil, SEDEX, ha retirado de un domicilio en la

localidad de Alovera y de un instituto de Secundaria de la provincia de Guadalajara varios botes que

contenían ácido pícrico, un componente químico inestable que puede explosionar ante una mala

manipulación o por el deterioro del producto con el paso de los años.

La primera de estas actuaciones se realizó ayer miércoles, tras recibir la llamada de un vecino de Alovera al

teléfono de urgencias de la Guardia Civil, 062, comunicando que tenía un bote de ese compuesto que

adquirió en su día con objeto de colorear unos aparejos de pesca.

Según esta persona, conoció de su peligrosidad por noticias publicadas en medios de comunicación

de distintas actuaciones de la Guardia Civil, motivo por el que decidió ponerlo en conocimiento.
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Momento de la explosión controlada de uno de los botes de ácido pícrico

retirados

La Guardia Civil retiró el recipiente que contenía unos 25 gramos de ácido pícrico en mal estado de

conservación y procedió a su explosión contralada en un lugar seguro, según han informado fuentes del

Instituto Armado en un comunicado.

Retirado del laboratorio de un Instituto de Educación Secundaria

Por otro lado, estas fuentes han señalado que gracias a las reuniones periódicas que realiza al Guardia Civil

con los equipos directivos de los Centros Educativos en el marco del Plan Director, se tuvo conocimiento de

la existencia de este compuesto en el laboratorio de un instituto de Educación Secundaria de la

provincia de Guadalajara.
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Un Equipo del SEDEX se hizo cargo de dos botes que contenían 25 gramos de ácido pícrico y otro de 150

ml. de disolución de Bouin (ácido cíclico diluido en agua) que retiraron del centro educativo debido a su

peligrosidad.

Este compuesto se utilizaba hace años en laboratorios de biología y de química de algunos centros de

enseñanza y debido a su antigüedad y características peligrosas, se consideró necesario proceder a su

retirada y destrucción.

Consejos de seguridad

Desde la Guardia Civil se recuerda que ante el hallazgo de materiales o artefactos explosivos no se deben

manipular ni tocar, para evitar accidentes, ya que como en este caso se trata de una sustancia muy

inestable que puede explosionar, por lo que la actuación del ciudadano debe limitarse a llamar al

teléfono de urgencias de la Guardia Civil 062 o al de emergencias 112.
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Alovera remodela un local municipal para contar con más
despachos e intentar el regreso del Centro de la Mujer a la
localidad tras su traslado a Villanueva de la Torre por falta de
espacio
 El Heraldo del Henares   12/02/2025 18:17   Provincia, Provincia

La empresa concesionaria de la licitación de los trabajos de remodelación de un local de titularidad

municipal ubicado en la travesía de la Chopera para convertirlo en un nuevo centro municipal ha iniciado

ya las obras adjudicadas a tal fin por el Ayuntamiento de Alovera.

Según fuentes municipales, este nuevo local permitirá ubicar en el mismo tanto zona de despachos como

salas abiertas y polivalentes para dar cobertura a diversos servicios municipales, debido a que el

consistorio tiene un número limitado de espacios para despachos y oficinas donde prestar servicios

municipales.

Además, según estas fuentes, era un compromiso del equipo de Gobierno crear nuevos recursos para

afrontar, entre otros retos, la vuelta al municipio del Centro de la Mujer, que se marchó a otro

municipio ante el fin del contrato de alquiler privado que tenían y el rechazo a usar los espacios que había

disponibles.

Asimismo, la biblioteca municipal cada vez ofrece más recursos, actividades y servicios que exigen

pensar en nuevas funcionalidades que gracias al complemento de este nuevo espacio se podrán

desarrollar.
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Con una superficie construida cercana a los 260 m2, además de las salas y despachos, el local contará con

zona de recepción, aseos, almacén y habitaciones para el uso de los trabajadores municipales.

La inversión, que será cercana a los 250.000 euros, será sufragada por el Ayuntamiento de Alovera y los

fondos para inversión municipal que la Diputación de Guadalajara pone a disposición de los municipios.

El anterior Centro de la Mujer de Alovera cerró sus puertas en enero de 2023 y se trasladó hasta el vecino

municipio de Villanueva de la Torre.

El personal de estos centros está sufragado por la Junta de Castilla La Mancha.
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Desarticulado el Coro de los Trinitarios del Corredor del Henares,
implicado en numerosos delitos, entre ellos varias tentativas de
asesinato
 El Heraldo del Henares   13/02/2025 12:41   Alcalá y Madrid, Videos

Agentes de la Policía Nacional han desarticulado el Coro de los Trinitarios del Corredor del Henares,

denominado “TJ Green”, que estaba asentado en la localidad de Torrejón de Ardoz y operaba en la

Comunidad de Madrid.

Han sido detenidas ocho personas entre los que se encuentran el ‘Corona Suprema’ y siete altos cargos de

la cúpula de la organización a nivel nacional, a los que se les imputan los delitos de tentativa de

asesinato, pertenencia a organización criminal, tenencia ilícita de armas y tráfico de drogas.
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Se han practicado dos registros en pisos francos de la organización en los que se han intervenido cinco

armas de fuego, munición, grandes cantidades de sustancia estupefaciente, bolomachetes, así como

elementos identificativos y documentación secreta con datos sobre su estructura y jerarquía, según han

informado fuentes de la Policía Nacional en un comunicado.

Ajuste de cuentas por deudas relacionadas con el tráfico de drogas

La investigación comenzó el pasado 13 de mayo, tras producirse un tiroteo en el exterior de una

discoteca del distrito madrileño de Puente de Vallecas.

De madrugada, varios hombres armados con pistolas, se apearon de un vehículo y abrieron fuego contra

un grupo de personas que se encontraban en la puerta de este local, resultando herido de gravedad un

varón con varios impactos de bala.

Posteriormente se pudo determinar que esta acción se había perpetrado por miembros de los Trinitarios y

había sido ordenada por el máximo responsable a nivel territorial de la Comunidad de Madrid.

Las averiguaciones practicadas indicaban que se trataba de un ajuste de cuentas por deudas relacionadas

con el tráfico de drogas.

Un inmueble ocupado por los cabecillas que operaba como centro de operaciones

Tras las pesquisas llevadas a cabo se localizó en la localidad de Torrejón de Ardoz un inmueble ocupado

por los máximos dirigentes del Coro de los Trinitarios del Corredor del Henares.

Desde esta vivienda, que funcionaba como centro de operaciones, el Corona Suprema controlaba todos

los movimientos de la banda a nivel de la Comunidad de Madrid.
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Tras una larga investigación, el día 19 de junio se procedió a la entrada y registro del inmueble en el que

se intervinieron cinco armas de fuego, gran cantidad de munición de distintos calibres, diez kilos de

metanfetamina, casi tres kilos de hachís, dos kilos de marihuana, cerca de 200 gramos de MDMA y 35

gramos de cocaína.

También se hallaron cinco armas blancas tipo bolomachetes, 2.000 euros en efectivo, así como elementos

identificativos y documentación secreta con datos sobre su estructura y jerarquía.

Cuando los agentes del grupo GEO accedieron al domicilio, dos varones trataron de huir lanzándose por

una ventana, siendo interceptados en la misma calle.

Finalmente resultaron detenidos cuatro individuos, tres de ellos altos cargos de la organización, entre

los que se encontraba la Tercera Cabeza o Jefe de Guerra, encargado de la planificación de las acciones

violentas ordenadas por el Corona Suprema, responsable de coordinar la agresión con arma de fuego del

día 13 de mayo.

Detención de los autores materiales

Tras las intensas diligencias de investigación, se pudo determinar que el intento de homicidio perpetrado el

día 13 de mayo habría sido llevado a cabo por dos miembros de los Trinitarios que ocupaban la posición

de Soldados, que obedecían las órdenes de la Tercera Cabeza.
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Finalmente, el pasado 19 de diciembre, se estableció un dispositivo especial de localización, que culminó

con la detención de ambos varones, como presuntos responsables de un delito de tentativa de asesinato

y tras su paso a disposición judicial se decretó su ingreso en prisión.

Detenido el Corona Suprema tras verse involucrado en un nuevo tiroteo

Tras el tiroteo del 13 de mayo, el máximo responsable de la organización huyó al extranjero, junto a su

pareja sentimental, que era la encargada de conducir el vehículo que transportaba a los autores

materiales de las agresiones.

Avanzadas las pesquisas, los agentes tuvieron conocimiento de que ambos habían regresado a España

con motivo de la celebración de las festividades navideñas.

Con la investigación en curso, el pasado 14 de enero resultó detenido el Corona Suprema tras verse

involucrado en una agresión con arma de fuego en el distrito madrileño de Villa de Vallecas, en las que un

varón resultó herido de extrema gravedad tras recibir un tiro en la cabeza.

Finalmente, al día siguiente, se procedió a la detención de la pareja sentimental del líder, en el domicilio

donde permanecía oculta.
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Con esta última detención, se pone fin a una operación policial de casi un año de investigación, que se

ha saldado con la detención de ocho miembros de los Trinitarios que operaban en la Comunidad de

Madrid.

Entre ellos se encuentra el máximo responsable y otros altos cargos en la jerarquía de la banda, a los que

se le imputaron los delitos de tentativa de asesinato, tráfico de drogas, tenencia ilícita de armas y

pertenencia a organización criminal.

Con estas detenciones se ha descabezado esta organización y se ha logrado la desarticulación de uno de

los brazos más activos y peligrosos de este grupo, acabando con la actividad de financiación ilegal de la

banda.

En la actualidad, seis de los arrestados permanecen en prisión preventiva, y uno de los dos restantes se

encuentra interno en régimen cerrado en un Centro de Menores, dado que en el momento en el que se

cometieron los delitos era menor de edad.
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La Policía Nacional desmantela una 8narcosala9 en Alcalá de
Henares y detiene a seis personas: el local estaba próximo a un
centro educativo y a una zona comercial y generó alarma social
 El Heraldo del Henares   14/02/2025 13:09   Alcalá y Madrid, Videos

Agentes de la Policía Nacional de la Comisaría de Alcalá de Henares (Madrid) han desmantelado en esta

localidad un punto de venta de drogas que además funcionaba como <narcosala=.

Han sido detenidos seis individuos, tres mujeres y tres hombres, a los que se le imputa los delitos de

pertenencia a grupo criminal y  contra la salud pública, según han informado en un comunicado fuentes

de dicha comisaría.

En el registro efectuado se localizaron diferentes sustancias estupefacientes como cocaína, hachís y

marihuana, así como dinero en metálico.

La investigación se inició a finales de año, tras tener conocimiento de que  en los alrededores de un local

ubicado muy próximo a una zona comercial y escolar había una gran afluencia de consumidores de

sustancias estupefacientes, lo que generó alarma social entre los vecinos del barrio.

Desmantelada una 'narcosala' en Alcalá de Henares: estaba próxima a un centro educativo y comerciosDesmantelada una 'narcosala' en Alcalá de Henares: estaba próxima a un centro educativo y comercios
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Tras las pesquisas llevadas a cabo, se pudo determinar que en ese local se distribuían diferentes

sustancias estupefacientes y que además funcionaba como <narcosala=, ya que algunos usuarios

también las consumían en su interior.

Por todo ello, el pasado día 30 de enero se procedió a realizar una entrada y registro, en el que se

intervinieron 30 gramos de cocaína, 900 gramos de hachís, 340 gramos de marihuana, más de 0’60 gramos

de MDMA, más de 2500 euros en efectivo, así como diversos materiales para su elaboración y distribución.

Finalmente resultaron detenidas seis personas como presuntos responsables de un delito de pertenencia

a organización criminal y  un delito contra la salud pública, pasando posteriormente  a disposición

judicial.
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Detenido un individuo que estafó 175.000€ a una empresa de Alcalá
de Henares: suplantó el correo del proveedor al que tenía que ir
destinado ese pago y remitió a la estafada un mail con su propio
número de cuenta para que lo ingresaran ahí
 El Heraldo del Henares   11/02/2025 18:05   Alcalá y Madrid, Videos

Agentes de la Policía Nacional de Alcalá de Henares (Madrid) han detenido al autor de una estafa a una

empresa de esta ciudad por el método <Man in the middle=.

El arrestado suplantó la cuenta de correo electrónico de la empresa proveedora, indicando a la

empresa pagadora que había cambiado el número de cuenta para el ingreso de los próximos pagos,

causándole un perjuicio económico de cerca de 175.000 euros.

La investigación se inició el pasado verano, tras recibir la denuncia del director de la empresa

perjudicada, según han informado en un comunicado fuentes de la Comisaría de Policía Nacional de Alcalá

de Henares.

Estafa 175.000€ a una empresa de Alcalá de Henares tras suplantar el mail de la empresa proveedoraEstafa 175.000€ a una empresa de Alcalá de Henares tras suplantar el mail de la empresa proveedora
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Una vez iniciadas las primeras pesquisas, se pudo identificar a la persona que recibía los ingresos

bancarios, los cuales transfería inmediatamente a diferentes cuentas bancarias de España y Europa.

Avanzada la investigación, este individuo fue localizado en una localidad de la provincia de Toledo donde

pasaba desapercibido a pesar de llevar un alto nivel de vida.

Finalmente, el pasado día 22 de enero se procedió a la detención de este varón, como presunto autor de

un delito de estafa, pasando posteriormente a disposición judicial.

Además se practicó el registro de su vehículo en el que se intervino numerosa documentación, por lo que

no se descarta que pudieran aparecer más víctimas.
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Manifestación de funcionarios para exigir la renovación del convenio sanitario de Muface. En la imagen, la
delegación de Castilla La Mancha

CSIF pide a la Fiscalía General del Estado que investigue la falta de
atención sanitaria de Adeslas, DKV y Asisa a los funcionarios de
Muface: «Están anulando incluso operaciones programadas, es un
delito contra la salud pública»
 El Heraldo del Henares   10/02/2025 13:02   España, Provincia, Provincia, Salud, Tribunales

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF, sindicato más representativo en las

administraciones públicas, ha reclamado a la Fiscalía General del Estado que investigue las quejas de

centenares de mutualistas de Muface, que han visto cómo sus peticiones de asistencia sanitaria han

sido rechazadas en los últimos meses por parte de las compañías aseguradoras DKV, Adeslas y Asisa.

El objetivo es determinar posibles responsabilidades penales, tanto de las compañías como de las

personas físicas que pudieran ser autores o partícipes en los hechos denunciados, según han informado

fuentes de este sindicato en un comunicado.

«Gracias a las presiones de CSIF, entre ellas la huelga convocada para este jueves, 13 de febrero, y a la

interlocución con Gobierno y aseguradoras privadas, el ministerio para la Transformación Digital y de la

Función Pública ha presentado una nueva oferta económica, que están estudiando las compañías», han

añadido estas fuentes.

Mientras tanto, han anunciado que seguirán con su labor de vigilancia y con las presiones en favor de

los mutualistas a recibir una asistencia sanitaria adecuada.
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Manifestación de funcionarios para exigir la renovación del convenio

sanitario de Muface

El escrito presentado por CSIF recuerda que se han recibido diariamente desde octubre centenares de

quejas de mutualistas a quienes les han sido denegadas la realización de pruebas médicas, así como

anulación de citas e intervenciones quirúrgicas, «lo que está provocando problemas de salud mental y

física tanto en los mutualistas como en sus familias».

«Denunciamos que la injustificada negativa de las aseguradoras constituye un problema de salud pública

por sí mismo y por el número de personas afectadas, aproximadamente 1,5 millones entre mutualistas y

beneficiarios en toda España», de ellos, más de 50.400 en Castilla-La Mancha y 9.000 en la provincia de

Guadalajara.

En este sentido, la denuncia presentada por CSIF ante la Fiscalía General señala que “en ningún caso una

cuestión puramente económica como es la no renovación del actual concierto puede justificar la

desatención en materia del derecho fundamental a la protección a la salud, por lo que instamos a que

investigue para determinar las posibles responsabilidades penales de las aseguradoras».

CSIF ha finalizado señalando que ha intensificado las últimas semanas la interlocución con Muface, las

aseguradoras y los partidos políticos para promover un acuerdo, reclamando a unos y a otros

responsabilidad ante una situación que pone en riesgo la atención sanitaria de los mutualistas.

«Por el contrario, afeamos la actitud de otras organizaciones sindicales por el doble juego que

realizan; por un lado, reclamando una solución para Muface y al mismo tiempo realizando campaña para

que los mutualistas abandonen el concierto sanitario», han dicho.
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Concentración de CSIF por la renovación del convenio sanitario de Muface a las puertas de la subdelegación
del Gobierno de España en Guadalajara

Nueva concentración del CSIF para reclamar la renovación del
convenio sanitario con Muface: «El Sescam está tan tensionado por
los recortes de García Page que no podría asumir el trasvase de
miles de mutualistas»
 El Heraldo del Henares   13/02/2025 15:10   C-La Mancha, Provincia, Provincia

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF, se ha concentrado esta mañana en todas las

subdelegaciones del Gobierno del país, entre ellas las de las capitales de Castilla-La Mancha, como

Guadalajara, en defensa del convenio sanitario con Muface y para denunciar las situaciones de

desatención sanitaria que están sufriendo los mutualistas.

Tras las movilizaciones llevadas a cabo desde el pasado mes de noviembre y los llamamientos en el Consejo

General de Muface, el Congreso de los Diputados, la Comisión Europea y el Defensor del Pueblo, así

como la presión por la huelga prevista para hoy mismo, el Gobierno publicó una tercera licitación con una

financiación que supone un incremento de más de un 40% respecto al actual convenio.

Ante este hecho objetivo, CSIF ha aplazado la convocatoria de huelga hasta que se resuelva la tercera

licitación el próximo 4 de marzo, han informado fuentes de este sindicato en un comunicado.

«Pero no es un cheque en blanco y la Central Sindical continuará exigiendo y reivindicando una solución

definitiva a esta crisis, así como la continuidad de un modelo que actualmente cuenta con 74.083

mutualistas en Castilla-La Mancha, 50.405 de ellos atendidos por aseguradoras», han añadido, de los

cuales, 9.000 corresponden a la provincia de Guadalajara.
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Concentración de CSIF por la renovación del convenio sanitario de

Muface a las puertas de la subdelegación del Gobierno de España en

Guadalajara

«En este sentido, las concentraciones llevadas a cabo este jueves son un llamamiento al Gobierno y a las

aseguradoras para apelar a la responsabilidad que tienen ambas en una crisis que ha llevado al límite el

modelo del mutualismo administrativo y ha perjudicado a miles de ciudadanos con temor, miedo,

incertidumbre y lo que es incluso más grave, denegación de pruebas, tratamientos o intervenciones

quirúrgicas», han señalado.

Por este motivo, CSIF ha denunciado ante la Fiscalía General del Estado todos estos casos.

Además, la Central Sindical ha censurado el «doble juego que se ha llevado a cabo desde el propio

ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública al poner en duda el mutualismo

administrativo, con demagogias sobre privilegios o sobre su eficacia, ya que, de hecho, son los propios

mutualistas los que financian el concierto sanitario al sustraerse mensualmente de sus nóminas una

cantidad que varía dependiendo de su categoría».

Este modelo de sanidad pública concertada ha demostrado su eficacia, tanto en ahorro a las arcas públicas

como en descongestión de unos servicios de salud, han añadido, por lo que han insistido en que es

inasumible absorber a más de 50.400 mutualistas y que el trasvase de todos ellos impactaría de manera

muy negativa en el Sescam, ya muy tensionado por los recortes que mantiene el Gobierno regional de

Emiliarno García Page.
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Manifestación de funcionarios para exigir la renovación del convenio sanitario de Muface

CSIF desconvoca la huelga de funcionarios prevista para el 13 de
febrero por la falta de renovación del convenio sanitario con
Muface en espera del resultado de la última oferta del Gobierno a
las aseguradoras
 El Heraldo del Henares   11/02/2025 17:39   Laboral, Provincia, Provincia

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF, ha decidido aplazar la huelga convocada en los

ámbitos de las administraciones afectados por los recortes en Muface, prevista para este jueves 13 de

febrero, hasta que se resuelva la tercera licitación, el próximo 4 de marzo, fecha en la que concluye el

plazo para concurrir al nuevo concierto.

«CSIF ha adoptado esta decisión por responsabilidad, ante los avances obtenidos en materia de

financiación, con el incremento de la prima por parte del Gobierno, tras el acercamiento de posturas entre

el Ejecutivo y las aseguradoras y para evitar perjuicios a los ciudadanos con nuestra jornada de huelga»,

han señalado fuentes de este sindicato en un comunicado.

Según estas fuentes, ha sido la presión ejercida por CSIF, sindicato más representativo en las

administraciones públicas, junto con la amenaza de huelga, la que ha llevado al Gobierno a sacar una

tercera licitación con una mejora sustancial de las condiciones y un incremento de la oferta económica.

«En todo caso, desde nuestra organización vamos a estar vigilantes hasta que concluya esta prórroga de

tres meses, hasta el 31 de marzo, y a expensas de la tramitación de la denuncia que presentamos ayer ante

la Fiscalía«, han añadido.
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Desde el pasado mes de octubre, CSIF ha actuado en varias direcciones para favorecer la continuidad del

concierto sanitario, ya sea a través del diálogo o de las manifestaciones en la calle o con reuniones con las

altas instituciones del Estado.

CSIS ha señalado que fruto de estas presiones, el Gobierno de Pedro Sánchez ha ido aumentando el

importe de la licitación de forma sucesiva, pasando de los 2.681 millones de octubre de 2024, a los 4.478

millones de diciembre de ese año a, finalmente, los 4.808,5 millones de febrero de 2025.

Por todo ello, han considerado oportuno esperar al término del plazo para no perjudicar las deliberaciones

ni a los ciudadanos afectados por la convocatoria de nuestra huelga.

Sin embargo, han asegurad que no dejarán de seguir asesorando a los mutualistas para que interpongan

las correspondientes quejas por escrito tanto a la mutualidad como a las aseguradoras y

posteriormente acompañando a nuestros afiliados en las acciones legales que se deriven sobre las posibles

responsabilidades administrativas, civiles y penales.

Finalmente, han criticado la actitud de CCOO y UGT «por el doble juego que están realizando, por un

lado, reclamando una solución para Muface y al mismo tiempo realizando campaña para que los

mutualistas abandonen el concierto sanitario».

La falta de renovación del convenio sanitario entre Muface, dependiente del Gobierno de España, con las

aseguradoras Adeslas, DKV y Asisa afecta a aproximadamente 1,5 millones de personas, entre mutualistas

y beneficiarios en toda España, de ellos, más de 50.400 en Castilla-La Mancha y 9.000 en la provincia de

Guadalajara.
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Imagen de archivo de una UVI móvil

Trasladan al hospital a un trabajador de 23 años tras sufrir una
descarga eléctrica mientras manipulaba un cable de alta tensión en
la planta de residuos vegetales de Guadalajara
 El Heraldo del Henares   14/02/2025 11:39   Guadalajara, Laboral

Un trabajador de 23 años ha sido trasladado en una UVI móvil hasta el hospital universitario de

Guadalajara tras sufrir una descarga eléctrica mientras manipulaba un cable de alta tensión en la

planta de residuos vegetales de la capital alcarreña.

Según han informado fuentes del 112 de Castilla La Mancha en un comunicado, el accidente laboral ha

tenido lugar sobre las 9,49 horas de la mañana de este viernes 14 de febrero.

Además de los servicios sanitarios, hasta el lugar de los hechos acudieron agentes de la Policía Nacional y

Local, que se han hecho cargo de la investigación.
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Segundo accidente laboral en Guadalajara en apenas tres horas:
rescatado por los bomberos un trabajador de 48 años tras caer
sobre un tejadillo desde una altura de 2 metros
 El Heraldo del Henares   14/02/2025 18:40   Guadalajara, Laboral

Un trabajador de 48 años ha sido trasladado en una UVI móvil hasta el hospital universitario de

Guadalajara tras caer desde una altura de dos metros y acabar herido encima del tejadillo de un

porche, de donde tuvo que ser rescatado por los bomberos.

Según han informado fuentes del 112 de Castilla La Mancha en un comunicado, el accidente laboral ha

tenido lugar sobre las 12,53 horas de la mañana de este viernes 14 de febrero, en un edificio de la

avenida de Venezuela de la capital alcarreña.

Además de los servicios sanitarios, hasta el lugar de los hechos acudieron los bomberos del Ayuntamiento

de Guadalajara, y agentes de la Policía Nacional y Local, que se han hecho cargo de la investigación.

Se trata del segundo accidente laboral que tiene lugar en la ciudad de Guadalajara en apenas tres

horas en la mañana de hoy viernes, tras el sufrido sobre las 9,49 horas por un trabajador de 23 años al

recibir una fuerte descarga eléctrica mientras manipulaba un cable de alta tensión en la planta de

residuos vegetales.
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Evolución ecológica de las baterías de los tractores hacia una
agricultura más sostenible y respetuosa con el medio ambiente
 El Heraldo del Henares   13/02/2025 08:05   Economía, Medio Ambiente, Motor, Negocios

En el actual contexto de cambio climático y esfuerzo de los gobiernos por reducir la contaminación global,

es de suma importancia la sostenibilidad de la agricultura como medio de sustento irreemplazable para la

vida humana. En ese proceso de cambio, la batería tractor y nuevas maquinarias agrícolas, han

evolucionado hacia un entorno de tecnologías avanzadas cada vez más duraderas y eficientes. 

Cómo han evolucionado las baterías para tractores

Si vemos retrospectivamente la evolución de estos dispositivos almacenadores de energía, al principio eran

fabricados de plomo y ácido sulfúrico; y aunque se popularizaron por su gran durabilidad, también es

cierto que ocasionan un impacto negativo en el ambiente debido a la presencia de materiales tóxicos.

Más adelante surgieron tecnologías sofisticadas como almacenadores de energía hechos con materiales

versátiles que eliminaron riesgos de derrames. Posteriormente se crearon los dispositivos con tecnología

AGM, revolucionando el sector agrícola al proporcionar un mejor rendimiento y sostenibilidad alargando su

ciclo vital.

Baterías de ácido y plomo

Las baterías como las conocemos se crearon en la década de 1950 y se componen de celdas con una

solución de ácido sulfúrico que sirve como electrolito, es decir el conductor de iones que permite las

condiciones almacenar la corriente eléctrica. Estos diseños se caracterizan por estar llenos de líquido y se

conocen como baterías húmedas; la desventaja es el constante mantenimiento que requieren.
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Adicionalmente hay que tomar en cuenta condiciones como el calor y posibles golpes y movimientos que

puedan hacer evaporar o botar el líquido interno.

Gel de sílice:

Una opción más avanzada son las baterías de gel. Se caracterizan por utilizar electrolito hecho de una

mezcla de ácido sulfúrico con gel de sílice, lo que permite varios atributos: como evitar derrames de

líquido, debido a su estructura es sellada y no es necesario estar renovar los líquidos. Este tipo de

acumuladores no sufren con las agitaciones y movimientos bruscos que pueden surgir en el trabajo

cotidiano de un tractor.

Baterías con tecnología AGM

Esta generación de acumuladores se diferencia porque el conductor está hecho de una malla de fibra de

vidrio seca y rígida. Al igual que el acumulador de gel, la batería AMG es sellada y contiene una válvula

(VRLA), que libera la presión de gases internos. Este diseño se considera una batería segura y puede

inclinarse en cualquier posición siempre y cuando los bornes no estén hacia abajo. Con todo esto podemos

agregar que los acumuladores de energía con tecnología AGM soportan tres veces más el ciclo de carga que

una normal. Su alta productividad se explica por las formas de su estructura y ello le permite una mayor

durabilidad.

Comparativa de los tres tipos de baterías: ¿Cuál es más sostenible?

Notablemente los dispositivos a base de gel y la tecnología AMG son mucho más duraderos, debido a que

sus electrodos se desgastan con menor intensidad, esto permite ciclos vitales más prolongados y en

consecuencia mayor sostenibilidad en materia ambiental. No obstante, en el mundo son más comunes los

modelos tradicionales, aunque sean más contaminantes, entre otras cosas, debido a que son más

económicos y accesibles.

La buena noticia es que empresas destacadas en la industria agrícola han desarrollado baterías húmedas

con características especiales que las hacen más ecológicas: como tapas selladas y respiraderos de un solo

puerto, con el fin de evitar al máximo los derrames de líquido y por ende evitar el mantenimiento

constante. Lo primordial es saber que mientras más duración en el tiempo tenga la batería, menos

necesidad habrá de tirarla a la basura, esto hará que nuestra agricultura sea mucho más ecológica y

sustentable.
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Presentadas las II Jornadas Formativas del Deporte de Guadalajara,
que contarán con la presencia de deportistas tanto locales como
Eva García o Jaime Irueste como de élite mundial como Carolina
Marín, Dani Molina o Almudena Cid
 El Heraldo del Henares   11/02/2025 21:14   Deportes, Guadalajara

El Ayuntamiento de Guadalajara ha presentado hoy las II Jornadas Formativas del Deporte, que se

celebrarán en la capital alcarreña entre marzo y noviembre de este año e incluirán cinco debates que

abordarán diferentes temáticas, desde deporte y mujer, psicología, gestión de clubes, superación y

resiliencia.

Estas jornadas contarán con la presencia de deportistas olímpicos como Carolina Marín, Almudena Cid

y Dani Molina, junto a campeones locales, como Beatriz Torija o Eva García, así como con docentes

expertos en materia deportiva.

El concejal de Deportes, Armengol Engonga, acompañado del concejal de Igualdad, Roberto Narro, han

presentado el contenido de estas jornadas junto a David Valadés, delegado del Rector de la UAH para

Actividades Deportivas; Lorena Jiménez, directora de la UNED Guadalajara, y Eva García, deportista de

Guadalajara y bronce mundial Duatlón Cros.
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Engonga ha agradecido la colaboración de la Universidad de Alcalá, Uned Guadalajara y los clubes locales,

<para seguir poniendo nuestro granito de arena en que nuestros deportistas se formen y todos los

ciudadanos puedan escuchar a referentes del deporte=.

Deporte y Mujer

La primera jornada será el 6 de marzo, a las 18:30 horas en el teatro Buero Vallejo, con la temática,

Deporte y Mujer, y la colaboración de la concejalía de Igualdad, que enmarca esta actividad en los actos

del Día de la Mujer.

<Van a participar diferentes deportistas y exdeportistas de élite, ejemplos de lucha y de perseverancia,

como Almudena Cid, gimnasta cuatro veces olímpica; Sandra Sánchez, campeona olímpica de Karate;

Beatriz Torija, jugadora del Dínamo Guadalajara y la propia Eva García=, ha señalado el concejal de

Deportes. La periodista Cristina Pedroviejo será quien presente el acto.

Psicología en el Deporte

El 20 de marzo, a las 19 horas en la sala Tragaluz del teatro Buero Vallejo, será la segunda jornada con la

temática de Psicología en el Deporte, que viene de la mano de UNED Guadalajara, en un debate que

moderará la propia Lorena Jiménez, directora de la UNED y que se enmarca también en la programación

de los <Jueves de la Ciencia= de la UNED, que ya va por la 18ª edición, como acto de clausura.
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<El rendimiento deportivo, el bienestar y emocional y, por supuesto, la salud mental de los deportistas, son

los temas para abordar en este debate que contará con Obdulia Tejón,  psicóloga, deportista y sanitaria

experta en inteligencia emocional; Ángel de Juanas, profesor de la Facultad de Educación de la UNED y

también docente del máster en psicología del deporte y actividad física y el jovencísimo alcarreño Jaime

Irueste, campeón del mundo de Salvamento y Socorrismo=, ha señalado Lorena Jiménez.

Deporte y gestión de un club

El 3 de abril, a las 19 horas en la sala Tragaluz, se celebrará la tercera jornada formativa dedicada a los

clubes: <Deporte y gestión de un club=, moderada por Esteban Ramos.

Esta jornada contará con las intervenciones de Juan Carlos Zapardiel, profesor de la Universidad de Alcalá;

Francisco Alarcón, representante de Colegio de gestores Deportivos de Castilla-La Mancha y Jaime

Rebollo, preparador físico del Club Deportivo Guadalajara.
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Deporte y superación

El 8 de mayo, a las 11,30 horas, en la sala Tragaluz del Buero Vallejo tendrá lugar una charla orientada a los

centros educativos de la ciudad de Guadalajara, concretamente a los institutos a los más jóvenes, con la

presencia de Lucas Eguibar, snowboarder profesional; Dani Molina, campeón olímpico en París y Juan

Sánchez, tenista en silla de ruedas, que contarán sus historias de esfuerzo, sacrificio y, sobre todo, de

superación personal. Esta jornada será moderada por Ana Abella.

Cierre del programa en noviembre con Carolina Marín

Finalmente, el 7 de noviembre, se cerrarán las jornadas con una conferencia sobre la resiliencia, con la

intervención de una de las deportistas más importantes y laureadas de la historia de España, como es

Carolina Marín, campeona del mundo, de Europa y de España de bádminton.
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Goya 2025: Los premiados, la gala, el famoseo… Comentarios de un
observador impenitente
 Ramón Bernadó   11/02/2025 22:41   Opinión, Ramón Bernadó

Goya 2025 – Los premiados

La gala de los Premios Goya 2025 que se celebró el pasado sábado 8 de febrero ha sido histórica por varios

motivos, pero sobre todo porque el 8cabezón9 más importante de la noche, el de Mejor Película, no se ha

entregado a una película sino a dos.

8El 478 ha triunfado convirtiéndose en la mejor película española de 2024 para la Academia de Cine… y 8La

infiltrada8 también, en un premio entregado ex aequo. Un resultado sin precedentes en la historia de

los Premios Goya, al menos en la categoría con más enjundia de la ceremonia, porque sí que se había

dado anteriormente, en 1991, al entregar el premio de Mejor Cortometraje de Ficción.

Esto significa, para que nos aclaremos, que al contar los votos el notario se ha encontrado que el mismo

número de académicos han votado a cada una de estas dos películas. Lo cual en una masa electoral de más

de dos mil personas resulta extremadamente difícil, pero ha ocurrido.

En mi opinión la merecedora del Goya más importante era sin duda La infiltrada, una película

técnicamente perfecta, con ritmo de thriller soberbio.

Por el contrario El 47 me parece una película mal dirigida, mal interpretada, mal sonorizada y mal

montada, pero que ha encajado con los académicos, el público y la taquilla por tratar un tema social que

sigue muy vigente. Es una película que apela a sentimientos, pero como producto cinematográfico es

penosa.

Con Maribel Verdú y Leonor Watling como maestras de ceremonias, la gala ha rendido homenaje

a Aitana Sánchez-Gijón, galardonada con el Goya de Honor 2025 de la Academia de Cine.

17/2/25, 20:08 Goya 2025: Los premiados, la gala, el famoseo… Comentarios de un observador impenitente – El Heraldo del Henares

https://www.elheraldodelhenares.com/op/goya-2025-los-premiados-la-gala-el-famoseo-comentarios-de-un-observador-impenitente/ 1/15

https://www.elheraldodelhenares.com/author/rbernado/
https://www.elheraldodelhenares.com/op/
https://www.elheraldodelhenares.com/op/ramon-bernado/


Aitana Sánchez Gijón recibe el Goya de Honor. Imagen de la Academia de Cine

Aitana Sánchez-Gijón se ha saltado el protocolo y se ha dirigido a Richard Gere en mitad de la gala de los

Premios Goya: <Eres el amor de mi vida=.

Richard Gere, premiado con el Goya Internacional 2025 como reconocimiento a una trayectoria única

dentro del cine de Hollywood con títulos como 8Pretty Woman9, 8Novia a la fuga9, 8Oficial y caballero9,

8Chicago9 o 8Las dos caras de la verdad8, se lo tomó con humor.

<Me han dado esto porque me he casado con una mujer de Galicia=, confesaba Richard Gere en los Premios

Goya 2025.

Por supuesto, con un discurso con poca enjundia en inglés, porque, como buen anglosajón, aunque esté

casado con una española y viva en Madrid no se va a molestar en aprender nada de castellano.

8El 478 ha sido la película con más estatuillas, cinco, muy lejos de las películas con más Premios Goya de la

historia del cine español.

Estos Goya han sido muy repartidos y, en definitiva, ha permitido que casi todos salieran contentos.

No es el caso de Soy Nevenka. La película de Icíar Bollaín, con cuatro nominaciones, se ha ido de vacío.

Además el protagonista de El 47, Eduard Fernández, también ha ganado el Goya a Mejor Actor, pero por

otra película, 8Marco8, culminado así un año inolvidable para él, que entre otros galardones también se llevó

a su casa el Feroz otorgado por la AICE.

El podio lo han completado 8Segundo premio8 y 8La habitación de al lado8, con tres.
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Yo a Segundo premio no la habría ni nominado a nada. La vi en el Festival de Málaga. Me parece una

película triste y aburrida, con una historia muy manida, que no aporta más que tedio

El Goya para la mejor actriz era incontestable para Carolina Yuste, que está colosal como La Infiltrada.

No olvidar que en la producción de esta película está la alcarreña María Luisa Gutiérrez, de Yunquera de

Henares, que, por cierto, mencionó en su discurso de agradecimiento.

Especial alegría me ha producido el éxito de La estrella azul con los Goya a Mejor actor revelación a Pepe

Lorente y mejor dirección novel para Javier Macipe, lo que corona un largo recorrido lleno de premios y

de éxitos.

Salva Reina y Clara Segura se fueron con los Goya a mejores interpretaciones de reparto. El primero un

premio increíble, que aún no he asumido. La segunda muy merecido, que además de por El 47 también

tenía un papel destacado en Casa en llamas.

Una emocionadísima Laura Weissmahr recogió su Goya como mejor actriz revelación por Salve María,

una película ninguneada en los Goya, que fue ganadora en los Feroz.

Otro Goya para la colección de Alberto Iglesias por la música de La habitación de al lado que también

fue premiada por el guion original.

El Cortometraje documental Semillas de Kivu producido por la también alcarreña Pilar Sancho se llevo el

premio en esta categoría.

Ramón Bernadó posa con la alcarreña Pilar Sancho y el Goya recién

conseguido
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La mejor película europea fue elegida Emilia Pérez. No acudió ni su protagonista de Alcobendas, Karla

Sofía Gascón, que más vale que siga oculta una temporada, ni su director Jacques Audiard, que acaba de

hacer unas declaraciones insultantes sobre el idioma español. 

Recogieron el premio los distribuidores de la película en España.

Una pena que Pedro Solís y Galo se fueran de vacío con su exitosa película Buffalo Kids, que estaba

nominada a mejor película de animación y mejor canción. Pero esto ya lo pronosticó Solís en la entrevista

que le hicimos en Centauros de la Alcarria.

Está claro que los académicos se han decantado por las películas y cortos de corte social, dejando al lado

los valores técnicos y cinematográficos puros.

Por último, una gran injusticia que la estupenda Los destellos de Pilar Palomero se fuera de vacío,

después de cuatro nominaciones

Así ha quedado el listado definitivo de las películas con varios Premios Goya: 

GOYA 2025, LISTADO COMPLETO DE NOMINADOS POR CATEGORÍA: 

MEJOR PELÍCULA

Casa en flames

GANADORA (EX AEQUO) El 47

La estrella azul

GANADORA (EX AEQUO) La infiltrada

Segundo premio

MEJOR DIRECCIÓN

Pedro Almodóvar, por La habitación de al lado

Arantxa Echevarría, por La infiltrada

Paula Ortiz, por La virgen roja

Aitor Arregi y Jon Garaño, por Marco

GANADOR Isaki Lacuesta y Pol Rodríguez, por Segundo premio

MEJOR ACTRIZ PROTAGONISTA

Emma Vilarasau, por Casa en flames

Julianne Moore, por La habitación de al lado

Tilda Swinton, por La habitación de al lado
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GANADORA Carolina Yuste, por La infiltrada

Patricia López Arnáiz, por Los destellos

MEJOR ACTOR PROTAGONISTA

Alberto San Juan, por Casa en flames

GANADOR Eduard Fernández, por Marco

Alfredo Castro, por Polvo serán

Urko Olazabal, por Soy Nevenka

Vito Sanz, por Volveréis

MEJOR ACTRIZ DE REPARTO

Macarena García, por Casa en flames

María Rodríguez Soto, por Casa en flames

GANADORA Clara Segura, por El 47

Nausicaa Bonnín, por La infiltrada

Aixa Villagrán, por La virgen roja

MEJOR ACTOR DE REPARTO

Enric Auquer, por Casa en flames

GANADOR Salva Reina, por El 47

Óscar de la Fuente, por La casa

Luis Tosar, por La infiltrada

Antonio de la Torre, por Los destellos

Imagen de familia de todos los premiados en la Gala de los Goya 2025.

Fotografía de la Academia de Cine

MEJOR ACTRIZ REVELACIÓN
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Zoe Bonafonte, por El 47

Mariela Carabajal, por La estrella azul

Marina Guerola, por Los destellos

GANADORA Laura Weissmahr, por Salve María

Lucía Veiga, por Soy Nevenka

MEJOR ACTOR REVELACIÓN

Óscar Lasarte, por ¿Es el enemigo? La película de Gila

Cuti Carabajal, por La estrella azul

GANADOR Pepe Lorente, por La estrella azul

Cristalino, por Segundo premio

Daniel Ibáñez, por Segundo premio

MEJOR DIRECCIÓN NOVEL

Miguel Faus, por Calladita

Pedro Martín-Calero, por El llanto

GANADOR Javier Macipe, por La estrella azul

Sandra Romero, por Por donde pasa el silencio

Paz Vega, por Rita

MEJOR GUION ORIGINAL

GANADOR Eduard Sola, por Casa en flames

Alberto Marini y Marcel Barrena, por El 47

Javier Macipe, por La estrella azul

Amelia Mora y Arantxa Echevarría por La infiltrada

Aitor Arregi, Jon Garaño, Jorge Gil Muñárriz y Jose Mari Goenada, por Marco

MEJOR GUION ADAPTADO

Álex Montoya y Joana M. Ortueta por La casa

GANADOR Pedro Almodóvar, por La habitación de al lado

Pilar Palomero, por Los destellos

Mar Coll y Valentina Viso, por Salve María

Iciar Bollaín e Isa Campo, por Soy Nevenka

MEJOR MÚSICA ORIGINAL
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Arnau Bataller, por El 47

Arturo Cardelús, por Guardiana de dragones (Dragonkeeper)

Fernando Velázquez, por La infiltrada

GANADOR Alberto Iglesias, por La habitación de al lado

Sergio de la Puente, por Verano en diciembre

MEJOR CANCIÓN ORIGINAL

<Show me=, de Buffalo Kids

<El borde del mundo=, de El 47

GANADORA <Los almendros=, de La guitarra flamenca de Yerai Cortés

<La virgen roja=, de La virgen roja

<Love is the worst=, de Segundo premio

MEJOR DIRECCIÓN DE PRODUCCIÓN

Casa en flames

GANADOR El 47

La infiltrada

La virgen roja

Segundo premio

MEJOR DIRECCIÓN DE FOTOGRAFÍA

El 47

GANADOR La habitación de al lado

La infiltrada

Segundo premio

Soy Nevenka

MEJOR MONTAJE

El 47

La estrella azul

La infiltrada

Los pequeños amores

GANADOR Segundo premio

MEJOR DIRECCIÓN DE ARTE
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El 47

La habitación de al lado

GANADOR La virgen roja

Segundo premio

Volveréis

MEJOR MAQUILLAJE Y PELUQUERÍA

El 47

La habitación de al lado

La infiltrada

La virgen roja

GANADOR Marco

MEJOR DISEÑO DE VESTUARIO

Disco Ibiza Locomía

El 47

La habitación de al lado

GANADOR La virgen roja

Segundo premio

MEJOR SONIDO

La estrella azul

La habitación de al lado

La infiltrada

La virgen roja

GANADOR Segundo premio

MEJORES EFECTOS ESPECIALES

GANADOR El 47

Guardiana de dragones (Dragonkeeper)

La infiltrada

La virgen roja

Marco

MEJOR PELÍCULA DE ANIMACIÓN
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Buffalo Kids

Guardiana de dragones (Dragonkeeper)

GANADORA Mariposas negras

Rock bottom

Superklaus

MEJOR PELÍCULA DOCUMENTAL

Domingo Domingo

GANADORA La guitarra flamenca de Yerai Cortés

Marisol: llámame Pepa

Mi hermano Ali

No estás sola

MEJOR PELÍCULA IBEROAMERICANA

Agárreme fuerte

GANADORA Ainda estou aqui

El jockey

El lugar de la otra

Memorias de un cuerpo que arde

MEJOR PELÍCULA EUROPEA

El conde de Montecristo

GANADORA Emilia Pérez

Flow

La quimera

La zona de interés

MEJOR CORTOMETRAJE DE FICCIÓN

Betiko gaua (La noche eterna)

Cuarentena

El trono

GANADOR La gran obra

Mamántula

MEJOR CORTOMETRAJE DOCUMENTAL
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Ciao bambina

Els buits

Las novias del sur

Los 30 (no) son los nuevos 20

GANADOR Semillas de kivu

MEJOR CORTOMETRAJE DE ANIMACIÓN

GANADOR Cafuné

El cambio de rueda

La mujer ilustrada

Lola, lolita, lolaza

Wan

La gala

Antes de la gala, en la alfombra roja, ya hemos vivido momentazos con Antonio Banderas, elogiando

a Richard Gere en los Premios Goya: <La gente no le valora tanto por ser guapo, si fuese feo se le valoraría

de otro modo<.

Richard Gere recibe el Goya Internacional. Fotografía de la Academia de

Cine

La actriz Ester Expósito afirmando que <me encantaría hacer el biopic de Belén Esteban. Creo que me

darían el Goya=.

Antonio de la Torre que ha tenido que cortar en directo a una periodista de TVE por lo que dijo sobre él.

En mitad de la cobertura que RTVE ha realizado en directo desde el Palacio de Congresos de Granada con

Carlos del Amor y otros periodistas del ente público, el actor Antonio de la Torre, nominado en los
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Premios Goya 2025 por su deslumbrante y descarnado papel en 8Los destellos9, ha vivido un momento

<tierra trágame= con Elena S. Sánchez, presentadora del programa 8Historia de nuestro cine9 en La 2.

<No podía faltar Antonio de la Torre, el actor español mas nominado de la historia de los Premios Goya con

14 nominaciones=, comentaba Elena S. Sánchez al inicio de su entrevista con el intérprete malagueño. Era

en ese momento cuando el actor cortaba a la periodista y rectificaba en directo el dato que acababa de

aportar:

<Me sabe mal esto, pero es que son 15=, explicaba Antonio de la Torre en alusión a las 15 candidaturas que

ha cosechado desde su primera nominación en 2007 por 8AzulOscuroCasiNegro9, película de Daniel

Sánchez Arévalo por la que obtuvo el primer Goya de su carrera.

La gala como es habitual duró una eternidad, más de tres horas y media.

Supongo que para el público que estuvo sus casas resultaría agotador y muy pocos resistirían hasta el final.

Estuvieron magníficas las intervenciones musicales con artistas de primerísima talla como Miguel

Ríos cantando una versión Goya de su Bienvenidos, Amaral, Alejandro Sanz o Rigoberta

Bandini interpretando <El amor<, sensacional, no os lo perdáis.

Impresionante también Lola Índigo cantando y bailando Verde.

Las presentadoras Maribel Verdú y Leonor Watling estuvieron muy acertadas, simpáticas, pero sin

pasarse de graciosillas.

Mi amigo Fernando Méndez Leite dio un discurso institucional con su gracia habitual, consiguiendo que

sea ameno.
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Ramón Bernadó posa con el presidente de la Academia del Cine,

Fernando Méndez Leite

El discurso enlazó con el homenaje a la recientemente fallecida Marisa Paredes, con unas palabras de su

hija, María Isasi.

Ya hemos comentado que el Goya de Honor era para Aitana Sánchez Gijón, que fue presentada por su

amiga Maribel Verdú, con una pequeña introducción muy emotiva y sentida. Aitana destacó que después

de haber trabajado con decenas de directores solo cuatro mujeres la habían dirigido en toda su carrera.

En un corto discurso Alejandro Amenábar, Javier Bardem, Belén Rueda, Tamar Novas, y Lola

Dueñas, han recordado a 8Mar adentro8 (en su vigésimo aniversario) como la más galardonada de la

historia de los premios de la Academia y como la premiada a mejor película internacional en los Oscar.

La parte negativa

Vamos con la parte negativa… Como todos los años: los agradecimientos.

Hemos padecido situaciones patéticas y ridículas:

Premios de los que se denominan menores en los que han discursado siete personas, y no es broma.

Ristras de nombres de agradecimientos, que no importan a nadie.

Situaciones absurdas como premiados que afirman <no sé que decir<. ¿De verdad? ¿Estás nominado y no te

has preparado nada? ¡Eres tontoelculo!

Individuos que ya con la música sonando, en señal que se ha pasado tu tiempo, sacan un papel y empiezan

a leer un discurso político.

Situaciones intolerables que prolongan la gala de manera innecesaria y la deslucen. No solo hacen el

ridículo este tipo de premiados sino que lastran un espectáculo que debe ser dinámico y divertido.

Tengo la certera sensación que esto lo he dicho en todas las galas que comento.

También hubo intervenciones brillantes y simpáticas.

Javier Macipe, premiado por la maravillosa La estrella azul, leyó una poesía estupenda.

Un ejemplo que todos deberían imitar. Algo preparado, gracioso simpático, lucido y en menos de un

minuto. ¡Olé tu coño, Macipe!

Cando ya estábamos todos agotados salieron los representantes de Mar adentro a entregar el premio

gordo a la mejor película. 
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Belén Rueda abre el sobre lee El 47  y empieza a hacer gestos. Yo pensé ha hecho un Moonligh. 

No. Había dos ganadoras. El desconcierto fue total.

Decenas de personas subieron al escenario entre ellas una de las productoras de La infiltrada, María

Luisa Gutiérrez que en su discurso mencionó Yunquera de Henares donde reside y tuvo un recuerdo en

defensa de los agricultores.

Un final totalmente caótico, con el público, hastiado después de más de 200 minutos de estar sentado,

levantándose de los asientos mientras aún se decían discursos interminables.

Un colofón bastante deslucido.

Una ceremonia que sin los agradecimientos hubiera sido insuperable.

El famoseo. La fiesta

Después de una gala tan larga todos salimos en estampida hacia la fiesta devorando cualquier cosa

comestible que hubiera en las mesas o en las bandejas de los camareros.

No me fue difícil encontrar alguna bebida no alcohólica.

Iba con mi hermanoica Clara, mi acompañante de esta edición, después de que mi hija no quisiera repetir,

se lo pasó fenomenal.

Le fui presentando amigos. Mi padrino en la academia Carlos Taillefer, al que siempre beso la mano en

señal de respeto, acompañado de su amiga Isabel.

Mi amigo Eduardo de Valencia acompañado por su bella sobrina.

Por cierto, que este año muchos de los ganadores dedicaron el premio a sus sobrinos. Lo de las madres ha

decaído mucho, aunque recuerdo algún discurso con una encendida defensa de la maternidad.

Por supuesto, Pepe de Málaga, el mejor cazador de famosos que conozco, con su innegable carisma. Estaba

acompañado de su hija, guapísima.

Fuimos recorriendo las salas primero en busca de comida y después de famosos.

Carlos Areces ejercía las funciones de disc jockey, entregado totalmente a la causa.

Como siempre la música demasiado alta que impedía cualquier conversación.

Había también una sala de fumadores donde salías con un cáncer de pulmón asegurado.
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Los espacios más tranquilos estaban abarrotados y me fue imposible localizar a otros amigos como Diego

Ferro, amigo también de mi hija al que eché mucho en falta.

Estuvimos charlando un ratillo con Patricia López Arnaiz, que es un auténtico amor. Amable, atenta,

simpática. Una pena que la estupenda Los destellos se hubiera ido de vacío.

Mi hermana Clara estuvo feliz haciéndose fotos con Javier Macipe y Pepe Lorente con los departimos un

rato y dimos nuestra enhorabuena.

Un encuentro muy feliz fue con la directora zaragozana Paula Ortiz que se llevó dos merecidos premios

por La reina roja, mejor diseño de vestuario y mejor dirección de arte. Por cierto, una de las actrices de la

película, la famosilla Najwa Nimri, no asistió a la gala.

Cuando vimos a Carolina Yuste nos lanzamos hacia ella. Nos dijo: <No tengo tiempo, tengo que coger un

avión=. Mi hermana le espetó: <qué te hemos votado=. Carolina le dijo que esperara un momento a su

representante y se pudieron hacer una foto.

También nos cruzamos con Iziar Bollaín, que esta vez no iba acompañada de Paul Laverty, que según me

dijo no había podido asistir. También se fue de vacío por Soy Nevenka.

Ramón Bernadó con Itziar Bollaín

Con Fernando Méndez Leite estuvimos un buen rato. Preocupado por si había sospechas de tongo por la

doble elección de ganadora este año. Siempre me cuenta algo sobre su salud.
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Pude tocar un Goya otra vez, ya lo había hecho con el de Pedro Solís por Cuerdas. El de Pilar Sancho la

productora alcarreña de Semillas de Kibu, corto documental ganador. Pero esto ya lo he dicho.

Como veo que me repito termino aquí.

Una noche para recordar.

***

Muchos besos y muchas gracias.

Chistes y críticas en holasoyramon.com

Crítico de Cine de El Heraldo del Henares

  Colaborador de Esradio Guadalajara, Alcarria TV, Nueva Alcarria y GuadaTV Media

Follow @Holasoyramon

17/2/25, 20:08 Goya 2025: Los premiados, la gala, el famoseo… Comentarios de un observador impenitente – El Heraldo del Henares

https://www.elheraldodelhenares.com/op/goya-2025-los-premiados-la-gala-el-famoseo-comentarios-de-un-observador-impenitente/ 15/15

https://www.elheraldodelhenares.com/wp-content/uploads/2025/02/premios-goya-2025-080225-bernado-01.jpg
http://www.holasoyramon.com/
https://www.elheraldodelhenares.com/author/rbernado/
http://www.esradiofm.es/
https://www.youtube.com/c/AlcarriaTelevisi%C3%B3n/videos
https://www.youtube.com/channel/UCCix2FTBYI2UpwqD8Vnb13g/videos
http://www.guadatv.tv/
https://twitter.com/Holasoyramon


8María Callas9, 2024, de Pablo Larraín: «Me gusta todo de este
director, pero la actuación sobreactuada de Angelina Jolie me
impide conectar con esta película»
 Ramón Bernadó   15/02/2025 11:32   Opinión, Ramón Bernadó

El crepúsculo de la diosa.

Partamos del principio de que cualquier cosa que haga Pablo Larraín me tiene que gustar. Es el director

de El conde y de El club, con eso está dicho todo.

Estamos ante un biopic que recoge las últimas dos semanas de la vida de la gran diva.

En esos días, ella rememora los momentos más trascendentes de su existencia personal.

Larraín salpica el relato de intervenciones de la cantante de ópera.

La película es triste, pesarosa, melancólica, mustia y afligida, como esas últimas jornadas de una persona

que padeció una infancia horrible y no encontró una existencia placentera por la compañía de hombres

tóxicos.

Lástima que la actuación de su protagonista me impida conectar con ella, una Angelina Jolie que no

consigue trasmitir emociones por una interpretación sobreactuada y esforzadamente falsa.

Mi puntuación: 5,72/10.

Ficha técnica en este enlace.

María Callas - Tráiler O�cial en EspañolMaría Callas - Tráiler O�cial en Español
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***

Muchos besos y muchas gracias.

Chistes y críticas en holasoyramon.com

Crítico de Cine de El Heraldo del Henares

  Colaborador de Esradio Guadalajara, Alcarria TV, Nueva Alcarria y GuadaTV Media

Follow @Holasoyramon
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8Los gigantes de la montaña9, de Luigi Pirandello: <La primacía de la
ficción=
 Gordon Craig   10/02/2025 19:13   Gordon Craig, Opinión

Los gigantes de la montaña es la última obra, inacabada, de Luigi Pirandello y de alguna manera puede

considerarse su testamento literario, compendio de los grandes temas que preocuparon al autor a lo largo

de su vida, y hubiera resultado revelador conocer el desenlace de la pieza que, al parecer, tenía ya en su

cabeza cuando le sobrevino la muerte y del que sólo tenemos las impresiones que sobre este final le

transmitió de palabra a su hijo Estéfano.

Obra de una complejidad extraordinaria y al hilo de esos temas recurrentes a los que aludo arriba: la

sospecha sobre la realidad objetiva, el impacto alterador del tiempo –Heráclito mediante- sobre la realidad

subjetiva, de donde su radical inconsistencia e incomunicabilidad; la profunda soledad del ser incapaz de

reconocerse en la impresión del otro, etc, … junto a tales asuntos, digo, (que podrían rastrearse en una

lectura pormenorizada en el texto) el autor indaga con inigualable penetración y finura en el tema de la

creación literaria y en el de la verdadera naturaleza de las criaturas de ficción, menos reales quizá, pero

más verdaderas que las de carne y hueso. Ya tenía escrito Unamuno que había más verdad en don Quijote

y Sancho que en el propio Cervantes, pues bien, Pirandello, asimismo, concede la primacía a las figuras de

ficción, al personaje teatral en cuanto creación literaria, al que contrapone la mudable cambiante e

inaprensible realidad del actor: <El verdadero milagro –dice Cotrone al Duque en el acto III- nunca será la

representación, créame, será siempre la fantasía del poeta, la fantasía donde aquellos personajes nacieron,

vivos, tan vivos que usted los puede ver, incluso sin que existan en tanto cuerpo=.

Teatro dentro del teatro al fin -artificio que el montaje de César Barló potencia con el desplazamiento de

los espectadores del vestíbulo del Centro Cultural a la sala Jardiel Poncela para el <tercer momento de la

obra=-, el reto parece ser recrear la ficción misma, la fantasía de un heteróclito grupo de inadaptados,

fracasados o excluidos (los <desafortunados=) de la sociedad refugiados en La Scalogna, un lugar aislado y

17/2/25, 20:09 8Los gigantes de la montaña9, de Luigi Pirandello: <La primacía de la ficción= – El Heraldo del Henares

https://www.elheraldodelhenares.com/op/los-gigantes-de-la-montana-de-luigi-pirandello-la-primacia-de-la-ficcion/ 1/4

https://www.elheraldodelhenares.com/author/gcraig/
https://www.elheraldodelhenares.com/op/gordon-craig/
https://www.elheraldodelhenares.com/op/
https://www.elheraldodelhenares.com/wp-content/uploads/2025/02/teatro-los-gigantes-de-la-montana-100225-01.jpg


donde con ayuda de todo un guardarropa teatral inventan ficciones para verse como desearían ser y de

paso para espantar a los curiosos. Capitaneados por el mago Cotrone acogen a una troupe de cómicos que

en su intento por dar a conocer la pieza de un poeta (El hijo cambiado, obra previa de Pirandello) han

acabado perdiendo todo lo que poseían y están en la indigencia. Durante su estancia en esa <casa de los

espíritus=, como la denomina Cotrone se desdoblan en personajes de sueño, en espectros que evadidos de

sus cuerpos viven un verdadera experiencia espiritual entrando a dar vida a unos muñecos que recogen su

alma y representan su fábula.

Así se llega al desenlace inconcluso de la obra, cuya <reconstrucción= viene narrada por los actores mientras

se preparan en el camerino para la representación ante los siervos de los gigantes. Su orgullo les ha

impedido comprender que su historia sólo puede vivir en ese universo de la ficción y cuando intentan

representarla en la fiesta organizada por los gigantes de la montaña terminan siendo víctimas de la

incomprensión, de la zafiedad y de las iras del populacho que no entiende de sutilezas, siendo Ilse, la

portadora del mensaje del poeta, la que corre la peor suerte. Con todo, la obra termina con un mensaje de

esperanza: Cotrone niega que la poesía haya sido derrotada, insistiendo en que el pueblo sólo ha destruido

a los fanáticos del arte que no han sabido hablar a los humanos.

Argumento laberíntico e intrincado donde los haya, texto denso y enjundioso, con pasajes de enorme carga

conceptual pero también de intensa entraña humana, genuina poesía y con múltiples planos de la realidad

imbricados, cabe decir que el montaje de César Barló (cuya dramaturgia atribuye al colectivo) acierta de

pleno en crear esa atmósfera mágica, entre absurda y fantasmal que impregna la obra proporcionándonos

momentos de gran impacto estético y emocional. Apreciamos una inusual coherencia entre los diversos

elementos que conforma el espectáculo: el espacio escénico escenográfico, el espacio sonoro, el vestuario -

magnifica evocación de la irrealidad, confeccionado con girones de la memoria-, y una iluminación de corte

expresionista que concuerda con la gestualidad, las poses y el movimiento de los actores, que hacen sin

excepción un trabajo riguroso e inspirado.

17/2/25, 20:09 8Los gigantes de la montaña9, de Luigi Pirandello: <La primacía de la ficción= – El Heraldo del Henares

https://www.elheraldodelhenares.com/op/los-gigantes-de-la-montana-de-luigi-pirandello-la-primacia-de-la-ficcion/ 2/4

https://www.elheraldodelhenares.com/wp-content/uploads/2025/02/teatro-los-gigantes-de-la-montana-100225-02.jpg


Madrid. Teatro Fernán Gómez

Y resulta difícil hacer distingos en la labor de los actores que en muchos casos es un trabajo coral, siempre

de una excelente calidad artística; en ocasiones entrando y saliendo con gran pericia en los múltiples

personajes de los que hacen doblete como es el caso de David Ortega (Daccia/Cromo), Javi Ródenas (Mara

Mara/Battaglia) o Moisés Chic (Milordino/Spizzi). Los que lo hacen a título individual definen con solvencia,

tino y ponderación las diferencias de roles actor/personaje: el bufonesco, campechano, inocente y bien

humorado Quaqueo (Juan Carlos Arráez); la anciana astuta y cascarrabias Sgricia (Natalia Rodríguez) que

tiene su momento de gloria en el relato del niño asesinado y en la procesión de los espectros; la <segunda

actriz=, Diamante (Paula Susavila) pelín pagada de sí misma y dispuesta a conseguir la atención del Duque

(Samuel Blanco) y a robar un poco de protagonismo a Ilse. Tienen mayores oportunidades de lucimiento

Teresa Alonso (Ilse, la Condesa) y José Gonçalo Pais (Cotrone), Sobre los hombros de ambos descansa la

mayor parte de la acción. Embutida, la primera, en su ajado vestido de muselina blanca arrastra durante

toda la obra el cansancio y la frustración de no haber cubierto sus expectativas como actriz y sobre ella

gravita la culpa de causar el suicidio del poeta autor de El niño cambiado; vital, apasionada, enérgica,

determinada, sufre constantes cambios en su estado de ánimo y protagoniza, por fin, en el recitado del

texto a las órdenes del mago, uno de los momentos más intensos y vibrantes de la obra. Respecto a

Gonçalo Pais construye en la figura del mago Cotrone un personaje inclasificable; misterioso, sabio,

filósofo, un nigromante autor de sortilegios y encantamientos creador de sombras, fantasmas y

evanescencias de <todas las verdades que la conciencia rechaza=.

                                                                                   Gordon Craig, 09-II-2025.

Ficha técnico artística:

Texto: Luigi Pirandello.

Con: Teresa Alonso, Juan Carlos Arráez, Samuel Blanco, Moisés Chic, David Ortega, José Gonçalo Pais, Javi

Ródenas, Natalia Rodríguez y Paula Susavila.

Diseño de espacio escénico y vestuario: Juan Sebastián Domínguez.

Diseño de iIuminación: César Barló.

Diseño de espacio sonoro: César Bascuñana.
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Alma Viva Teatro.

Dirección: César Barló.

Madrid. Teatro Fernán Gómez. Hasta el 23 de febrero de 2025.
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Tribuna libre de Antonio de Miguel Antón, exconcejal de Vox en el
Ayuntamiento de Guadalajara: 8De héroe a villano en el Vox de
Abascal9
 El Heraldo del Henares   13/02/2025 19:21   Cartas

La política recoge los casos más sangrantes y curiosos de héroes convertidos en villanos

de la noche a la mañana. Es muy común en estas organizaciones políticas construir

héroes y padres de la patria otorgándoles exageradas virtudes y capacidades; y de la

misma manera también es propio convertirlos en villanos y traidores, y aquellas virtudes

y cualidades en defectos y deficiencias inasumibles. Esto ha ocurrido con Juan García-

Gallardo y su inesperada dimisión de todos sus cargos orgánicos en Castilla y León y en

el partido de Santiago Abascal. Los héroes del presente en Vox tienen fecha de

caducidad demasiado efímera y están pendiendo de un hilo si te conviertes en alguien mediático con cierto

protagonismo y no acatas sumisa y estrictamente las directrices y decisiones de los que mandan allí.

Entonces, como les resultan incómodos estos perfiles tan poco dóciles, les hacen perder el brillo de héroe

en su mirada y en un abrir y cerrar de ojos te convierten en villano a través de sus crueles campañas, en las

que intentan hundir reputaciones y difamar a través de sicarios que forman esos batallones de bots de

haters y de odiadores que desprecian y critican destructivamente en redes sociales y que están coordinadas

desde la sede de Bambú. Esta salida fulminante del que fue vicepresidente de la Junta de Castilla y León

deja al desnudo la falta de libertad de expresión y el funcionamiento interno de este partido y por

extensión el de todos los que componen el arco parlamentario de este país. Son partidos que han

evolucionado muy poco desde su aparición en el siglo XIX y cuyo funcionamiento resulta cada vez más

obsoleto y alejado de los nuevos tiempos y de la representación real de los españoles.

A día de hoy me sigue costando entender cómo los afiliados y simpatizantes de Vox pueden tragarse la

milonga de Abascal y de sus socios a la hora de convertir a sus héroes en villanos en tan sólo un par de

días, aunque sé muy bien por qué, para qué y cómo lo hacen desde dentro de Vox. Existe un denominador

común en todos los que nos enfrentamos a la falta de democracia interna, al chantaje y amenazas en este

partido tan oligárquico, tan de ordeno y mando donde no llevan bien que pienses diferente, que tengas

pensamiento propio y sobre todo que tengas planteamientos discordantes con lo que defienden Abascal,

Buxadé,  Kiko Méndez Monasterio o los Ariza. Solo ellos deciden todo, cuando alguien se opone es

considerado enemigo y se le reduce al destierro y al aislamiento. Lealtad no es servilismo, ni sumisión; y

por supuesto ante el chantaje y las amenaza nunca puedes agachar la cabeza ni tolerarlas una sola vez. Esta

huida hacia adelante que ha mostrado Abascal este fin de semana pasado es un claro síntoma de la

dificultad que tiene para dirigir su partido debido a la oposición interna que vive Vox por la ausencia de
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democracia interna y libertad de expresión; y porque no se pueda decir allí lo que uno piensa. Ha debido

olvidar que eso es la base de la democracia.

Santiago Abascal y Jorge Buxadé en un mitin electoral en Guadalajara

Estos acontecimientos recientes constatan lo que algunos veníamos denunciando: que la falta de ética, de

principios, de valores, hacen de la vida política un ambiente irrespirable e inasumible dentro de este

partido. Vox nació y vino a regenerar la vida democrática, no lo olviden que su diagnóstico era que España

necesitaba una transformación democrática, liberar al pueblo español del yugo socialista, regenerar el

sistema,  reconstruir el Estado, terminar con la partitocracia y el derroche político. La solución era crear un

partido que no fuese como los otros; pero Santiago Abascal cayó en la tentación en la que suelen caer las

cúpulas políticas, ansia por el poder y amor ciego al dinero; y para ello se hace dueño y señor de Vox y

persona imprescindible dentro de él; a pesar de que cacaree a los medios que en Vox nadie es

imprescindible él si lo es, él y sus socios del tinglao empresarial y de la oficina de trabajo temporal en la

que han convertido a Vox y en la que han ofrecido un exquisito sueldo a muchas de sus amistades e incluso

esposas.

La historia real está repleta de líderes que, seducidos por el poder total y por el dinero acabaron dejando a

un lado sus principios morales, su sentido del honor e hicieron de la política su modus vivendis y un

negocio que no entiende de lealtades, ni de patriotismo, ni de ideales, ni de sueños, ni tan siquiera de

amigos. A Vox lo terminará aniquilando Abascal con su rodillo dictatorial con el que ha tomado el control

absoluto y secuestrado este partido; haciendo de él una organización sin democracia interna, sin debate de

ideas, sin espacios de diálogos y en los que la oscuridad y la sombra del entramado empresarial de Julio

Ariza, Abascal y su círculo de poder mueven los hilos dentro de esta organización política. Circulo formado

por personas que ni tan siquiera son afiliados al partido y tampoco ostentan cargo orgánico dentro de Vox;

respondiendo unicamente a intereses comerciales a través de un entramado opaco de empresas como la

empresa Tizona Comunicación S.L, una de las que han sido las grandes beneficiadas del auge de Vox. O

como la Fundación Disenso, presidida por Abascal de forma vitalicia manejando más de 10 millones de

euros sin control alguno por parte de las bases de afiliados; fundación responsable de tomar las decisiones
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de la política internacional de Vox. Decisiones muy vinculadas a intereses extranjeros y subordinadas a

agentes externos supeditadas a las financiaciones recibidas y lideradas por Orbán  y los intereses de China

y Rusia y de su financiación a la <nueva derecha=; con préstamos al partido de Abascal de 9.2 millones de

un banco húngaro para su campaña de 2023. Por esa razón Vox deja de lado el grupo ECR en Europa y da

un giro a toda su política internacional. La prueba de todo esto la hemos visto este fin de semana pasado

en el que una decena de líderes europeos de la llamada nueva derecha se ha reunido en Madrid en torno a

la primera cumbre de Patriots, el otro partido que preside Abascal y al que pertenecen también el primer

ministro de Hungría, Viktor Orban, la francesa Marine Le Pen y el italiano Matteo Salvini.

No es de extrañar por tanto que con todo este clima tóxico y con este malestar existente y miedo a

represalias dentro de Vox, donde se anula el derecho a opinar, esté surgiendo un movimiento interno con

espíritu de regeneración y de exigir la refundación del partido cansados de estas prácticas opacas y de una

élite en torno a Abascal que instrumentaliza el partido poniéndolo al servicio de sus intereses personales y

de sus conveniencias económicas. El Vox de Abascal es irreconocible para muchos de los que hicimos

nacer este proyecto y que le posicionamos con mucho esfuerzo, ilusión, esperanza y trabajo como tercer

partido de España. Hoy es un negocio <patriótico= controlado por intereses económicos y dirigido por una

pequeña élite que no rinde cuentas a nadie y en la que solo persiguen sus conveniencias espurias. El grado

de desprestigio, de disfuncionalidad organizativa y de dependencia del gran líder Abascal esta por encima

de los niveles adecuados para que Vox puede ser un partido que pueda cogobernar España con cierta

fiabilidad. Vox es un partido más del sistema que se pervirtió cuando era tan solo un adolescente y en el

que sus afiliados y simpatizantes tienen una absoluta ceguera y fe ciega que les incapacita para poder

pensar que las cosas puedan ser distintas en el Vox de Abascal. Él ya se encargo hace unos años, a través de

la reforma de los estatutos del partido, de bunkerizar la cúpula de Vox para ser dueño y señor del cortijo

mientras le interese serlo; esto por un lado hace imposible su regeneración y por otro no puede hacer más

que arrastrar a sus futuros y posibles socios de gobierno a la inestabilidad.

Así solo podremos ver en Vox portazo tras portazo, vergonzosas expulsiones,  purgas, cribas y un montón

de goteo de bajas dejando un Vox cada vez más mediocre y más sumiso a los intereses de Abascal y de su

clan empresarial. Cualquiera que sea libre, que no tenga conveniencias, que no sea un fanático con venda

en los ojos o un hooligan radical podrá ver en lo que ha convertido Abascal a Vox. El resto sumisión al

caudillo.

Antonio de Miguel Antón, exconcejal de Vox en el Ayuntamiento de Guadalajara (2019-2023) y ya

fuera del partido

NOTA DE LA REDACCIÓN: EL HERALDO DEL HENARES acepta el envío de cartas y artículos de opinión para

ser publicados en el diario, sin que comparta necesariamente el contenido de las opiniones ajenas, que son

responsabilidad única de su autor, por lo que las mismas no son corregidas ni apostilladas.
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     EL HERALDO DEL HENARES se reserva la posibilidad de rechazar dichos textos cuando no cumplan unos

requisitos mínimos de respeto a los demás lectores o contravengan las leyes vigentes.
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Comunicado de la Confederación Sindical Solidaridad Obrera: 8El
salario mínimo no se rebaja, que los impuestos los paguen los ricos9
 El Heraldo del Henares   13/02/2025 18:09   Cartas

 El Salario Mínimo Interprofesional ha dejado de cumplir su función de suelo salarial para la clase

trabajadora. El gobierno «progresista» ha aprobado que el SMI pueda ser minorado, reteniendo una parte

como Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) en el caso de determinados trabajadores.

 Retener el IRPF a quienes cobran el SMI implica convertir al SMI en una cuantía que puede minorarse

cuando lo desee la burguesía. Se intenta justificar, de manera absolutamente torticera, desde la narrativa

de que se está haciendo «pedagogía» sobre la necesidad de pagar impuestos. Curiosa, injusta, «pedagogía»

consistente en cobrar el IRPF a los trabajadores y trabajadoras más vulnerables mientras se deja sin efecto

el impuesto sobre los beneficios extraordinarios de las energéticas o se deriva cada vez más gasto público a

la compra de armamento o a todo tipo de subvenciones y ayudas a los dueños de las start ups y las grandes

empresas tecnológicas.

 La clase trabajadora produce la riqueza en nuestra sociedad. Ya paga un impuesto abusivo y brutal: la

plusvalía que se apropia el capitalista en el proceso de producción. Y, además, sostiene con el pago del IVA

y del IRPF la mayor parte de los gastos del Estado. Las rentas del trabajo tributan mucho más que las del

capital, en valores agregados, pese que cada vez poseen una parte menor de la renta nacional. La parte del

«pastel» que se queda la burguesía ha ido creciendo en las últimas décadas y, al mismo tiempo, ha

decrecido su esfuerzo fiscal. Pagan menos impuestos, se apropian de mayor plusvalía, y las políticas

públicas se destinan, cada vez más, a alimentar sus negocios con subvenciones empresariales, avales al

emprendimiento o ayudas directas a sectores «estratégicos».

 Sería interesante saber que cuantía de los Fondos Next Generation ha ido a las arcas del empresariado en

los últimos años, y que parte de esos fondos ha permitido sobrevivir a los perceptores del SMI. Cuántos

PERTES (Proyectos espaciales de los fondos europeos destinados a sectores empresariales como el del

automóvil) se han hecho para acabar con la miseria obrera, por ejemplo, en uno de los países con mayor

tasa de pobreza infantil de la Unión Europea. 

 El Salario Mínimo sólo es mínimo si no puede ser minorado en ningún caso. Que los impuestos los paguen

los ricos, no los sectores más empobrecidos de la clase trabajadora. Defendamos el salario. También el de

los sectores más precarios. Dejémosle claro al gobierno «progresista» que, si quiere dinero para

armamento y para la Corona, se lo tiene que sacar a sus amigos de la gran patronal.

 La Lucha es el único camino.

 EL Salario Mínimo no se toca.
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 La acción sindical es la partera del futuro del trabajo.

 Confederación Sindical Solidaridad Obrera

NOTA DE LA REDACCIÓN: EL HERALDO DEL HENARES acepta el envío de cartas y artículos de opinión para

ser publicados en el diario, sin que comparta necesariamente el contenido de las opiniones ajenas, que son

responsabilidad única de su autor, por lo que las mismas no son corregidas ni apostilladas.
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Resumen semanal de un Sindicalista Torpe. Muertes por siniestro
laboral en España. Semana nº 06. Ya van 044 fallecidos en 2025
 El Heraldo del Henares   09/02/2025 13:12   Cartas

En agosto de 2019 pusimos en marcha esta nueva sección con carácter semanal y con vistas a propagar en

prensa local y nacional la pandemia de muertes por siniestros laborales que sufrimos en España.

Cuando solo queda llorar por el compañero muerto

Otra semana rutinariamente trágica. Vuelven las caídas en altura desde tejados, sin arnés, los atropellos y

atrapamiento por maquinaria y los aplastamientos por maquinaria agrícola. 

Cerramos 2024 con  un total de 12.060 muertos desde 2009.

12.104. trabajadores muertos.

Trabajadores heridos

-El camión se ha salido de la vía, chocado con el pretil de hormigón de un puente y se ha caído al río Aragón

conductor rescatado y herido

-Tres trabajadores del servicio de retirada de basuras de Llucmajor han resultado heridos al volcar el

camión

-Los Bombers rescatan a un albañil precipitado a un sótano en Alcúdia

-Herida una mujer de 47 años en un accidente laboral en una empresa alimentaria de Arbizu

-Un trabajador herido grave tras una caída en una empresa de Alzuza – Rioja Actual

-Herido un trabajador al que le cayó un muro encima en A Teixeira – El Progreso de Lugo

-Grave accidente laboral en Torrelavega tras ceder el suelo de un portal – Cadena SER
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-Dos trabajadores heridos en las últimas horas en Navarra

-Un hombre de 38 años resultaba herido ayer al caer desde el techo de una furgoneta en Viana y un

segundo trabajador, de 47 años, resultaba herido …

-Accidente laboral en las obras de la L11 de Metro: herido un trabajador tras ser atropellado

-Herido un trabajador al ser golpeado por la trampilla de un camión en Quer – Heraldo

-Hospitalizado un trabajador de 55años tras golpearse la cabeza en una empresa logística en Quer

-Herido un trabajador tras quedar «atrapado por el latiguillo de una grúa» en la provincia de Cáceres

-Herido un trabajador en Jaraicejo tras caerle sobre una pierna una máquina que se … – Onda Cero

-Herida la conductora de un camión al volcar en la A-42 a su paso por Olías del Rey

Trabajadores muertos a 09 de febrero de 2025

Año.12.N.º035.77 años. Agricultura. Santa María Tineo. Oviedo. Aplastado por su tractor.

Año.12.N.º036.29 años. Agropecuaria. La puebla de Fantova. Aragón. Atrapado en maquinaria pesada.

Año.12.N.º037.53 años. Servicios. Sant Antoni de Vilamajor. Barcelona. Aplastado por un árbol.

Año.12.N.º038.27 años. Construcción. Moiá. Barcelona. Aplastado por plancha de hormigón.

Año.12.N.º039.xx años. Servicios. Güímar. Tenerife. Atropellado.

Año.12.N.º040.66 años. Construcción. Maçanet de la Selva. Gerona. Caída por hueco de una escalera.

Año.12.N.º041.xx años. Trans por Ctra. Villanueva de Alcardete. Toledo. Aplastado en su cabina

Año.12.N.º042.xx años. Construcción marítima. Puerto real. Cádiz. Infarto.

Año.12.N.º043.xx años-. Trans por Ctra. Baix Camp. Tarragona. Choque de tres camiones
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Eduardo Sánchez

Baranda

Año.12.N.º044.xx años. Repartidor. Logroño. Posible infarto.

Total, del año 2025,  044, trabajadores muertos

Postdata, 1: Las muertes de trabajadores, o accidentes graves se publican cuando

tenemos conocimiento a través de distintos medios, puede darse el caso de que

algún siniestro corresponda a días o incluso semanas anteriores, pero se ha

publicado cuando hemos tenido noticia.

Postdata 2: Recuerda, de cada 20 intentos de suicidio solo uno lo consigue,

recuerda en España se suicidan diez personas a diario, recuerda el 98 % avisan de

sus intenciones de una forma u otra y este teléfono le puede salvar. 

024. Línea de atención a la conducta suicida.

El 024 es un servicio de alcance nacional (accesible desde todo el territorio

nacional), gratuito, confidencial y disponible las 24 horas del día, los 365 días del

año.

Eduardo Sánchez Baranda, militante de UGT, gestor del blog https://wureba13.blogspot.com.
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Carta del obispo de la Diócesis de Sigüenza-Guadalajara: 8La
esperanza no defrauda (RM 5,5) y nos hace fuertes en la tribulación9
 El Heraldo del Henares   14/02/2025 13:16   Cartas

Queridos hermanos en el Señor: Os deseo gracia y paz.

El 11 de febrero, conmemoración de la Bienaventurada Virgen de Lourdes, se celebra la <Jornada Mundial

del Enfermo=. Como cada año, el Papa ha escrito un mensaje en el que nos invita a reflexionar sobre la

presencia de Dios que permanece cerca de quien sufre, desde tres aspectos: el encuentro, el don y el

compartir.

1. El encuentro: la enfermedad, aunque sea dolorosa y difícil de entender <es una oportunidad de

encuentro con el Señor=, una <ocasión de un encuentro que nos transforma=. Esto se realiza <en el hallazgo

de una roca inquebrantable a la que podemos aferrarnos para afrontar las tempestades de la vida; una

experiencia que, incluso en el sacrificio, nos vuelve más fuertes, porque nos hace más conscientes de que

no estamos solos. Por eso se dice que el dolor lleva siempre consigo un misterio de salvación, porque hace

experimentar el consuelo que viene de Dios de forma cercana y real=.

2. El don: <nunca como en el sufrimiento nos damos cuenta de que toda esperanza viene del Señor, y que

por eso es, ante todo, un don que hemos de acoger y cultivar, permaneciendo «fieles a la fidelidad de

Dios»= (Madeleine Delbrêl).

Como los discípulos de Emaús, también nosotros podemos compartir con Jesucristo resucitado <nuestro

desconcierto, nuestras preocupaciones y nuestras desilusiones, podemos escuchar su Palabra que nos

ilumina y hace arder nuestro corazón, y nos permite reconocerlo presente en la fracción del Pan=.

3. El compartir: <Los lugares donde se sufre son a menudo lugares de intercambio, de enriquecimiento

mutuo. ¡Cuántas veces, junto al lecho de un enfermo, se aprende a esperar! ¡Cuántas veces, estando cerca

de quien sufre, se aprende a creer! ¡Cuántas veces, inclinándose ante el necesitado, se descubre el amor!=.

El Papa escribe: <nos damos cuenta de que somos «ángeles» de esperanza, mensajeros de Dios, los unos

para los otros, todos juntos: enfermos, médicos, enfermeros, familiares, amigos, sacerdotes, religiosos y

religiosas; y allí donde estemos: en la familia, en los dispensarios, en las residencias de ancianos, en los

hospitales y en las clínicas=.

Y nos invita a <saber descubrir la belleza y la magnitud de estos encuentros de gracia y aprender a

escribirlos en el alma para no olvidarlos; conservar en el corazón la sonrisa amable de un agente sanitario,

la mirada agradecida y confiada de un paciente, el rostro comprensivo y atento de un médico o de un
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Julián Ruiz

Martorell

voluntario, el semblante expectante e inquieto de un cónyuge, de un hijo, de un nieto o

de un amigo entrañable=.

Recibid mi cordial saludo y mi bendición.

Julián Ruiz Martorell, obispo de Sigüenza-Guadalajara
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